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POÁ: Defesa Civil recebe veículos e kits de
equipamentos do Governo do Estado

Mogi das Cruzes e Finlândia assinam memorando
pelo desenvolvimento educacional na cidade
O prefeito Caio Cunha assinou
na quarta-feira (15/06) um
Memorando de Entendimento
com o governo da Finlândia
para promover, de forma
colaborativa, o desenvolvimento
educacional de Mogi das
Cruzes. O documento foi
assinado durante reunião com
o embaixador da Finlândia no
Brasil, Jouko Leinonen, realiza-
da em Brasília.
“Para Mogi das Cruzes, esta
colaboração é muito significati-
va. A Finlândia não é só uma
parceira que ajudou nossa

cidade a se desenvolver com a
vinda de empresas e a geração
de empregos, mas também é
referência mundial na educa-
ção”, destacou o prefeito.
Por outro lado, o embaixador
finlandês lembrou a história do
país europeu na valorização da
educação e os benefícios que
este trabalho trouxe. "Nossa
história com a transformação
da educação começou nos
anos 1970 e um movimento
fundamental foi o investimento
pesado na formação dos
professores. Isso trouxe um

grande retorno social e
tecnológico”, explicou Leinonen.
O Memorando de Entendimento
permanecerá em vigor durante
três anos e prevê a possibilida-
de de compartilhar recursos,
experiência e especialização
nos campos da educação.
Além disso, o documento
possibilita que os participantes
cooperem com o incentivo de
atividades que facilitem os
processos de ensino e aprendi-
zagem e em iniciativas de
desenvolvimento educacional.
Também está previsto o

compartilhamento de soluções
e práticas aplicáveis ao
contexto educacional e o
envolvimento com atores
públicos e privados para adotar
as melhores práticas
educacionais.“Nada melhor do
que investirmos em pessoas,
por isso é muito importante que
isso parta da formação dos
educadores para oferecermos
uma base segura às nossas
crianças.
No futuro, serão elas as
responsáveis por fazer a cidade
crescer e se desenvolver cada

Mogi conquista prêmio Prefeito Empreendedor com Mogi
Tech Gov Experience

vez mais”, salientou a secretá-
ria de Educação de Mogi,
Patrícia Helen Gomes dos

Santos, que também esteve
presente na assinatura junto de
uma comitiva mogiana.

A Prefeitura de Mogi das Cruzes
venceu o Prêmio Sebrae
Prefeito Empreendedor 2021-
2022 na Categoria Inovação e
Sustentabilidade, com o projeto
Mogi Tech Gov Experience, o
inovador Programa de Incuba-
ção realizado pelo Polo Digital
voltado a GovTechs, startups
que buscam soluções para os
desafios da gestão pública. O

evento foi realizado na noite de
quinta-feira (09/06), em São
Paulo, e contou com a partici-
pação do prefeito Caio Cunha e
do governador Rodrigo Garcia.
Primeira iniciativa no país de
incentivo a startups voltadas
exclusivamente para buscar
soluções para os desafios da
gestão de políticas públicas
realizada por um município, o

Mogi Tech – Gov Experience
teve sua primeira edição no ano
passado. Nove startups
finalizaram o ciclo de incuba-
ção, com iniciativas voltadas à
Educação, Saúde, Agricultura,
Empregabilidade, Meio Ambien-
te e Zeladoria.
Neste ano, o Mogi Tech tem a
participação de 12 startups,
sendo nove novas iniciativas e

outras três que  já participaram
da última edição e foram
validadas para voltar ao
programa. As startups estão
participando de diagnósticos,
mentorias, capacitações,
workshops e rodadas de
negócios com conteúdo de
diversos atores do ecossistema
de inovação do Alto Tietê, entre
eles Sebrae e Alto Tietê Valley.

Durante o programa, as
startups contam com benefíci-
os de utilização da estrutura do
Polo Digital. Com isso, a
estimativa é de um apoio
financeiro indireto da adminis-
tração municipal de cerca de
R$ 300 mil.Mogi das Cruzes foi
um dos destaques do evento de
entrega do Prêmio Sebrae
Prefeito Empreendedor 2021-

2022. Além da conquista na
Categoria Inovação e
Sustentabilidade com o projeto
Mogi Tech Gov Experience, a
cidade também foi finalista na
Categoria Cidade Empreende-
dora, com o programa Mogi
Conecta, da Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento
Econômico e Inovação.

Material enviado faz parte de
um pacote de solicitações feita
pelaprefeita de Poá, Marcia Bin,
ao governo estadual
A Defesa Civil de Poá recebeu
na terça-feira (14/06), um
veículo Fiat Estrada que servirá
de apoio logístico, bem como
kits contendo diversos
equipamentos básicos essen-
ciais para a realização do
trabalho de prevenção desen-
volvido pelo departamento. Os
itens enviados ao município
fazem parte de diversas
solicitações feitas pela prefeita
Marcia Bin

junto ao Governo do Estado de
São Paulo. O coordenador da
Defesa Civil municipal, José
Ferreira de Souza, destacou a
importância dos equipamentos
para o departamento. “Estamos
focados em proporcionar o
melhor trabalho possível ao
cidadão, porém,por causa das
dificuldades financeiras
enfrentadas pelo município no
ano passado, não foi possível
realizar investimentos para
equipar a DefesaCivil, fato que
motivou a prefeita a realizar as
solicitações para o governo
estadual”, disse.

Os kits enviados ao município
contam com um veículo, três
motosserras,uma tenda, três
tripés suportes para holofotes,
seis holofotes de 100W, um
gerador elétrico, três capacetes
multiuso, cinco lanternas, dois
megafones, cinco abafadores,
dois enxadões, cinco pares de
luvas, duas bombas costais,
cinco facões, cinco cantis e
cinco óculos de proteção.
“Estamos trabalhando com os
pés no chão e muita responsa-
bilidade com o dinheiro público.
Sabemos das prioridades e
necessidades do município,

assim como as demandas de
cada departamento e, desta
forma, contamos com o apoio
do governo estadual para nos
auxiliar. Agradeço ao governa-
dor
Rodrigo Garcia pelo envio dos
equipamentos que, com
certeza, serão de grande
utilidade”, enfatizou a prefeita
Marcia Bin.
Para a secretária de Segurança
Urbana, Marlene de Sant’Anna,
esse recurso vai ajudar na
melhoria e ampliação do
atendimento e dos serviços
desenvolvidos pelo coordena-

FOTOS: Rodrigo Nagafuti

dor Ferreira e os demais
agentes do departamento.
“Agradeço a prefeita pela
valorização estratégica da

Defesa Civil, com o objetivo de
focar nas ações preventivas, de
socorro, de assistência e de
restabelecimento de serviços
essenciais”, finalizou Marlene.
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ITITITITITAAAAAQQQQQUÁ:UÁ:UÁ:UÁ:UÁ: Saúde
coleta mais de 74
mil exames
laboratoriais em
apenas 15 dias

ARUJÁ : PREFEITURA DISCUTE DEMANDAS COM O
GOVERNO DO ESTADO PELO CONDEMAT

Ribeirão:  Se prepara para ser a
primeira cidade brasileira a fornecer
medicamentos a base de canabidiol
O Prefeito de Ribeirão Pires, Clovis
Volpi, regulamentou o projeto de lei 02/
2022 de autoria dos vereadores Guto
Volpi (PL) e Edmar Oldani (PSD) que
dispõe sobre a política municipal de
medicamentos formulados de deriva-
do à base de canabidiol, em associa-
ção com outras substâncias da
canabinóides, incluindo o
tetrahidrocanabinol. Com isso, a
cidade passa a se preparar para
fornecer o medicamento aos pacien-
tes que necessitam de tratamento por
meio do SUS (Sistema Único de
Saúde).
A implementação acontece em duas
etapas: A primeira com duração de
quatro meses diz respeito à adapta-
ção e orientação dos médicos da rede
de saúde.  A segunda tem previsão de
duração de 24 meses, para avaliação
e triagem dos pacientes que desejam
utilizar a medicação e preencham
todos os critérios de indicação e
contra indicação.
Após a incorporação do medicamento
no RENAME (Relação Nacional de
Medicamentos Essenciais) o remédio

começará a ser fornecido no
município. O secretário municipal
de saúde, Audrei Rocha, ressal-
tou que o vegetal não será
disponibilizado de forma natural.
“É importante salientar que não
iremos fornecer o vegetal ‘in
natura’. Todos os pacientes serão
pré-avaliados e se o tratamento
com o canabidiol for a indicação
médica, será realizado”, desta-
cou, antes de completar: “Com a
regulamentação da lei, estamos

nos antecipando para quando a
medicação já estiver com todas as
autorizações, sermos a primeira
cidade do país a fornecê-la por meio
do SUS”, afirmou
Na Prática - Os médicos poderão
prescrever o medicamento e deverão
estar previamente cadastrados para
este fim específico, no CRM/CFM.  A
prescrição médica deverá estar de
acordo com a diretriz terapêutica
recomendada e aprovada pelo
Conitec (Comissão Nacional de
Incorporação de Tecnologia de

Saúde). Tal tecnologia deverá ter
registro na ANVISA e o medicamento
com preço fixado pela Câmara de
Regulação do Mercado de Medicamen-
tos (CMED).
Benefícios -  Estudos indicam que o
uso medicinal de medicamentos à base
do canabidiol ajudam no combate a
doenças neurodegenerativas, como
Alzheimer e Parkinson e outras mais
comuns, como a depressão, ansieda-
de, insônia, dores e estresse.
Informação: Ribeirão Pires é a segunda
cidade no Brasil a regulamentar a lei
sobre o uso medicinal do Canabidiol.
Macaé, no estado do Rio de Janeiro, é
a outra cidade.

A Secretaria de Segurança Urbana,
Mobilidade e Defesa Civil de Ribeirão
Pires, por meio do Departamento de
Trânsito,  deu início a substituição de
 mais de 30 placas que compõem  a
sinalização aérea de indicação na
Avenida Humberto de
Campos.
A ação contempla a substituição das

Os novos equipamentos trazem informações
atualizadas e indicação de pontos turísticos

placas antigas por nova que contém
informações atualizadas e mais
objetivas, principalmente em relação a
indicação de pontos turísticos.
“Uma boa sinalização indicativa na
cidade traz conforto e segurança
para o condutor” afirma o coordenador
de Educação para o Trânsito, Fábio
Leme.

Festa de Santo Antônio reuniu oito mil pessoas
A 44ª Festa de Santo Antônio, promo-
vida pela prefeitura de Ribeirão Pires,
por meio da Secretaria de Turismo,
registrou a presença de oito mil
pessoas nos três dias de festa.
Realizada no Complexo Ayrton Senna,
o evento reuniu muita música,
gastronomia e artesanato.
As festividades começaram na sexta-
feira, dia 10, e terminaram neste
domingo, dia 12, com a apresentação
da dupla Roger & Rogério. O ponto
alto da festa foi a presença de muitas
famílias, sobretudo, de casais que

aproveitaram o Dia dos Namorados
para curtir as atrações, a exemplo do
casal Cauê e Flávia. “Muito bom curtir
esse friozinho com festa na cidade e,
principalmente, ao lado de quem se
ama”, disse ele.
Feliz com o resultado da festa, o vice-
prefeito e secretário de Turismo,
Amigão D’orto, garantiu que tem mais
eventos sendo planejados. “A Festa de
Santo Antônio foi linda. As pessoas se
sentiram acolhidas. Queremos que
isso se repita muitas outras vezes”,
celebrou.

A Secretaria de Saúde de
Itaquaquecetuba realizou a coleta
de 74.040 exames laboratoriais em
apenas 15 dias. Os diagnósticos
foram recolhidos em 21 serviços de
Saúde da cidade, entre Unidades
Básicas de Saúde (UBSs), Unida-
des de Saúde da Família (USF) e no
Serviço de Atendimento Especial/
Centro de Testagem e
Aconselhamento (SAE/CTA).Com a
média de 4.936 coletas por dia, a
maioria dos atendimentos
correspondem a hemogramas,
exames de fezes, urina e colesterol.
A ampliação no número de exames
recolhidos foi possível graças ao
novo contrato com o laboratório
Biomega, assinado em maio."Os
exames laboratoriais são aqueles
pedidos pelo clínico ou especialista
na unidade de referência como
hemograma, exame de fezes e
urina. Temos uma demanda muito
grande aqui no município e com
esse contrato, vamos conseguir
devolver um serviço mais rápido
para a população", comentou a
secretária de Saúde, Ariana
Julião.No acordo, que tem duração
de cinco anos e pode ser renovado
anualmente, a entidade fica respon-
sável pelo procedimento de coleta e

análise dos diagnósticos, sendo 464
tipos de exames disponibilizados.
Neste primeiro momento, as análises
são realizadas em Barueri, onde está
localizado o laboratório, mas nos
próximos dias uma unidade será
instalada na cidade."Em apenas 15
dias de contrato, os pacientes já
estão percebendo a melhoria no fluxo
de atendimento. Estamos moderni-
zando a saúde de Itaquá com atendi-
mentos mais rápidos sem perder a
qualidade merecida", completou o
prefeito Eduardo Boigues.

Sec. de Saúde Ariana Julião

A Prefeitura de Itaquaquecetuba
reinaugurou, na segunda-feira (13), a
Unidade Básica de Saúde (UBS) Caiuby.
O novo espaço foi entregue após
passar por reforma em toda a sua
estrutura e a estimativa é de que dobre
o número de consultas agendadas,
passando de 980 por mês para quase 2
mil. Instalado na estrada dos Índios, no
Caiuby, o posto conta com 558 m² de
área construída incluindo 35 salas e
cinco consultórios, amplo espaço de
recepção, banheiros adaptados e
farmácia. Pelo menos 35 funcionários

Reinauguração da UBS Caiuby e espera
dobrar número de atendimentos

vão trabalhar na unidade. Foi feita a
troca do telhado e do piso, a correção
de infiltrações, nova pintura, medidas
adequadas às normas da Vigilância
Sanitária e a informatização da
unidade, com um total de atendimento.
A unidade oferece uma série de
atendimentos incluindo a coleta de
exames, consultas médicas, de
enfermagem e de saúde bucal,
aferição de pressão arterial, verifica-
ção de glicemia capilar, curativos,
aplicação de vacinas, além de adminis-
tração e distribuição de medicamentos

A Prefeitura de Arujá,
representada pelo
prefeito Luis Camargo,
o Dr Camargo, e pelos
secretários municipais
de Governo, Rogério
Pereira, o Rogério da
Padaria, e de Desen-
volvimento Econômico
José Carlos Santos,
compareceu na
quarta-feira (20) ao

auditório da Universidade de Mogi
das Cruzes (UMC), juntamente
com demais prefeitos que integram
o Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê
(Condemat), para conversar sobre
demandas e saber o andamento
de outras solicitações prioritárias
ao governador Rodrigo Garcia.
O governo do estado falou, no
encontro, sobre a construção da
alça de acesso de saída do

Rodoanel, que trará maior desen-
volvimento para Arujá, e também
sobre as obras do corredor
metropolitano BRT, assim como o
trecho de Arujá que falta ser
duplicado na Mogi-Dutra (SP-88).
O governador disse que os
pedidos para a cidade de Arujá
estão bem encaminhados e que,
em breve, deverá retornar à
região para conversar novamente
com os prefeitos.

O evento, que reuniu quase 23 mil
pessoas, realizado no Centro
Residencial de Arujá, na quarta-feira
(8), foi um sucesso.
As barracas de comes e bebes, assim
como as atrações de entretenimento
começaram a funcionar às 19 horas.
A cantora Silvana Cardoso fez a
primeira apresentação às 20h,
cantando faixas de artistas como
Marília Mendonça, a dupla Henrique e

“ANIVERSÁRIO DE ARUJÁ 170 ANOS - CELEBRANDO A VIDA”
Juliano e a Banda Melim.
Em seguida, os cantores Aliny e Sérgio
subiram ao palco, apresentando
canções dos artistas Matheus
Fernandes e Dilsinho, além de modas
antigas como “Telefone Mudo”, como-
vendo o público presente.
Personagens como o Mickey, o Casal
Flora, o Palhaço e o Robô animaram a
festa, junto com o apresentador do
evento, o Garçom Maluco.

Às 22h30 subiram ao palco principal o
prefeito de Arujá, Luis Camargo, a
primeira-dama Clau Camargo, o vice-
prefeito Betinho e o secretário de
Turismo e Lazer Renan Lucena. Juntos,
eles cantaram os Parabéns para a
cidade com as mais de 20 mil pessoas
que estavam prestigiando o evento.
O cantor principal da noite, Luan
Santana, começou o show às 23h,
agitando o público, que correspondeu

cantando todas as faixas cantadas por
ele, entre elas estavam os sucessos
“Meteoro”, “Amar não é pecado” e “Te
esperando”. A surpresa da noite foi a
convidada especial, a cantora Ana
Vilela, dona da música “Trem-Bala”,
que fez a apresentação da canção ao
lado de Luan.  A emoção e a felicidade
do público comprovaram o sucesso do
primeiro dia de comemoração dos 170
anos de Arujá.

Já chegamos no meio do ano, e
você já pensou o que deixou de
fazer?
O dia a dia está cada vez mais
corrido e não damos conta das
horas que se vão, mesmo sabendo
que não muda as 24 horas!.

Você sabe o que é responsabilidade?
"O fenômeno se agravou com o
advento da internet e dos meios de
comunicação cada vez mais rápidos
e instantâneos, o que nos obriga a
correr atrás desse ritmo imposto
socialmente", explica o psiquiatra e
psicanalista Mario Louzã.

"Nos últimos 30-40 anos fomos cada
vez mais exigindo que tudo aconteça
mais rapidamente, queremos uma
resposta imediata aos nossos e-
mails ou a troca de mensagens em
redes sociais. De certo modo,
perdemos o hábito de esperar,
ficamos mais impacientes se algo
não anda depressa", aponta Louzã.
Com isto, os diálogo também são
curtos e restritos, fazendo às vezes
não ser respondidas  as questões
necessárias de acordo com o
objetivo, sou seja, muitas vezes
falamos com as pessoas e elas só
escutam, ou escutam o que querem,
deixando a impressão que não
estão interessadas no assunto.
Isto é muito desagradável, pois
existe um termo chamado "respon-
sabilidade", que devemos levar em
nossas vidas com os outros. Esse é
um dos principais requisitos que
nossa empresa tem com todos.

Porém ficamos aborrecidos
quando as pessoas nos tratam
como se não tivéssemos estes
princípios, achando que o nosso
trabalho poder ser feito de qualquer
jeito, sem ética profissional.
Pessoas assim é difícil de ter um
diálogo, ter uma postura adequada.
Imaginamos como  estas vivem, se
o respeito, elas não levam no dia a
dia, que é um dos valores humanos
que fundamentam a vida em
sociedade. Seja em relações
interpessoais ou em vista de
normas, regras ou de um poder
instituído.
Portanto, gostaria  de deixar aqui a
essas pessoas, que para ser feliz,
vamos ter responsabilidade e
respeito com todos, assim todo
sentimento e trabalho ficam
excelêntes e com integridade!
E que Deus abençoe a todos!
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Ferraz: Cria Secretaria de Favelas e
abre seleção para contratar secretário

Suzano: Garante repasse de R$ 700 mil
para entidades sociais

Guararema tem quatro projetos
aprovados no Revelando SP

A Secretaria de Assistência e
Desenvolvimento Social de
Suzano promoveu na sexta-
feira (10/06) um encontro com
entidades sociais da cidade. A
reunião, sediada no Cineteatro
Wilma Bentivegna, formalizou o
repasse de R$ 700 mil em
emendas federais.
O recurso, viabilizado pelo
deputado federal Marcio Alvino,
contempla dez instituições
dedicadas a 14 projetos do
Serviço de Convivência e

Crédito das fotos: Mauricio Sordilli/Secop Suzano

Fortalecimento de Vínculos
(SCFV), voltados a crianças e
adolescentes; jovens e adultos;
e idosos.
O encontro foi liderado pelo
secretário Geraldo Garippo e
contou com as presenças do
parlamentar, do prefeito Rodrigo
Ashiuchi e do deputado estadu-
al André do Prado.
 Na ocasião, o chefe da pasta
reforçou a importância do
investimento e agradeceu o
trabalho desenvolvido pelas

entidades. “A prefeitura precisa
desse apoio para ter entrada
em todos os pontos da cidade.
As organizações nos ajudam
muito e ficamos felizes com
essa parceria. Agradeço o
empenho nesta força-tarefa”,
disse
A verba conquistada foi igual-
mente dividida entre os proje-
tos, garantindo o investimento
de R$ 63.636,00 a cada um dos
oito serviços voltados a
crianças e adolescentes, e R$
31.818,50 a cada um dos cinco
programas de convivência e
fortalecimento de vínculos
dedicados aos idosos. Um
projeto direcionado a jovens e
adultos também foi contempla-
do com o mesmo valor.
As entidades contempladas são
Associação de Assistência à
Mulher, ao Adolescente e à
Criança Esperança (AAMAE);
Instituto Virtutis; Instituto Amar
Holiness; Fundação MGI;
Associação Amigos do Parque
Alvorada, Umuarama e Jardim
Pompeia; Instituto Thadeu José
de Moraes; Comunidade

Kolping Jardim São José; ONG
Vida Nova; Associação Luz do
Amanhã; e Associação de Apoio
para Deficientes Visuais de
Suzano (AADVIS).
De acordo com o prefeito, a
verba representa mais investi-
mento na área social, intensifi-
cando os serviços de convivên-
cia e impactando diretamente a
sociedade. “Por meio desses
atendimentos, nossos jovens,
idosos e demais públicos em
situação de vulnerabilidade
social encontram a oportunida-
de de acesso a atividades que
contribuem para o planejamen-
to de estratégias na construção
de novos projetos de vida”,
comentou.
Em nome das entidades, a
coordenadora-geral da Comuni-
dade Kolping Jardim São José,
Cristiana Andrea do Nascimen-
to, agradeceu a conquista. “O
dinheiro vem em boa hora.
Passamos dois anos parados,
sem eventos. Agora, a emenda
vem para potencializar as
ações e mostrar a valorização
dos deputados para com a

gente. Observo esse respeito
por toda gestão do prefeito
Rodrigo Ashiuchi. Agradeço de
coração”, disse.
Trabalho sério
O deputado Marcio Alvino
destacou a importância do
investimento. “Sinto-me
honrado em colaborar com
essas entidades, que desem-
penham um trabalho sério em
Suzano. Sabemos da compe-
tência e do carinho de cada
uma delas nessa jornada em
prol dos direitos de quem mais
precisa. Hoje é dia de celebrar
e tenho certeza de que a
emenda será utilizada com
sabedoria, fazendo a diferença
na vida das pessoas que
dependem desses serviços
para um futuro melhor”.
André do Prado também
reforçou a participação das
entidades.
“Seguimos acompanhando de
perto o trabalho desenvolvido
pelo prefeito Rodrigo e toda sua
equipe. Fico contente em saber
que os serviços locais voltados
à convivência estão fortalecidos

e comprometidos com a
missão social no município”,
disse o deputado estadual. A
reunião também foi prestigiada
pelo vereador Marcos Antonio
dos Santos, o Maizena, e pelo
chefe de Gabinete da Prefeitura
de Suzano, Afrânio Evaristo da
Silva.
Ainda participaram do encontro
a presidente da AAMAE, Sílvia
Rangel; o presidente do Instituto
Virtutis, padre Luís Hidalgo; a
coordenadora-geral do Instituto
Amar Holiness, Sílvia Letícia
Carrelo; a coordenadora-geral
da Fundação MGI, Maria
Aparecida Ramos Gimenes; a
presidente da Associação
Amigos do Parque Alvorada,
Umuarama e Jardim Pompeia,
Ivanir Soares; a coordenadora-
geral do Instituto Thadeu José
de Moraes, Edna da Silva
Santos; o presidente da ONG
Vida Nova, Onadir Silva de
Lima; a presidente da AADVIS,
Cleomarcia de
Oliveira Silva Barboza; e a
coordenadora da Associação
Luz do Amanhã, Susana Rosa.

A Secretaria de Educação de
Suzano inicia no dia 1º de julho
o prazo de inscrições para o
programa Passe Livre Estudan-
til, que visa assegurar a
gratuidade no transporte público
municipal para o segundo
semestre de 2022. Os estudan-
tes interessados devem
acessar o site oficial do
programa (www.suzano.gov.br/
web/passe-livre) até 30 de
setembro e seguir as instru-
ções para efetuar inscrição.

Inscrições para o Passe Livre
Estudantil

Para ter acesso ao programa,
os interessados realizam a
inscrição exclusivamente na
plataforma online. Os estudan-
tes devem anexar a documen-
tação exigida e acompanhar os
processos de análise e valida-
ção da solicitação, que ocorre
entre 20 e 30 dias, a depender
da demanda de atendimento. O
site oferece instruções detalha-
das sobre o processo, que se
inicia com a verificação do CPF.
A iniciativa é voltada aos

estudantes suzanenses com
renda familiar de até três
salários mínimos ou com renda
per capita de até meio salário
mínimo, comprovada pela Folha
Resumo do Cadastro Único
(CadÚnico) e que se enqua-
dram no perfil descrito na
seção “A Quem se Destina” do
site.A Secretaria Municipal de
Educação também está à
disposição por meio do telefone
(11) 4744-6084 ou pelo e-mail
passe.livre@educ.suzano.sp.gov.br.

O prefeito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi, realizou na quarta-feira
(15/06) o lançamento oficial do
novo laboratório de análises
clínicas do município.
A unidade anexa à Santa Casa
já está em operação para o
acolhimento das demandas do
hospital e do Pronto-Socorro
(PS) Municipal. O equipamento
teve investimento de R$ 1,8
milhão, contando com emendas
parlamentares viabilizadas pelo
deputado federal Marco
Bertaiolli e pelo vereador
Denis Claudio da Silva, o Filho

Novo laboratório de análises
clínicas anexo à Santa Casa

do Pedrinho do Mercado.
A unidade está totalmente
focada nas demandas de
emergência, do PS Adulto e
Infantil e das alas da Santa
Casa, com estimativa de 30 mil
acolhimentos por mês.
Em média diária, o índice
chega a mil pedidos, sendo que
o novo local está apto a
realizar mais de 50 tipos de
exames, contemplando
análises bioquímicas,
hematológicas, microbiológicas e
urinálises.
A etapa atual segue em proces-

Em uma iniciativa inédita,
a Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos será a
primeira do país a ter uma
Secretaria de Desenvolvi-
mento Habitacional,
Relações Comunitárias e
Favelas.
Outra novidade é que a
escolha do titular da pasta
será feita por meio de uma
seleção aberta a todos os

Foto: Jonathan Andrade

interessa-
dos em
integrar o
governo. A
ação
acontece
em parce-
ria com a
ONG
Gerando
Falcões.

As inscrições se encerram
em 27 de julho.
A pasta terá como finalidade
criar e executar políticas
públicas que envolvam a
população em situação de
vulnerabilidade social,
regularização fundiária e
adoção de estratégias de
criação de emprego e
renda.
A prefeita Priscila Gambale

está otimista com a pers-
pectiva de uma nova forma
de governança, mais
democrática e que dê
oportunidade para todos
que querem atuar na
administração. “A Secreta-
ria de Favelas está sendo
criada para que a adminis-
tração tenha um olhar mais
próximo e sensível com as
demandas existentes nas
comunidades, voltada para
atender as famílias que
residem em áreas de maior
vulnerabilidade social” ,
disse.
Os interessados devem
fazer a inscrição pelo site:
https://www.walljobs.com.br/
vagas/secretario-a-para-
secretaria-das-favelas-
ferraz-de-vasconcelos-sp
Por:Sandra Paulino

Guararema, por meio da
Secretaria Municipal de Cultura
e Turismo, conseguiu a
aprovação de quatro projetos
no maior festival de cultura
tradicional do Estado de São
Paulo, o Revelando SP.Foram
aprovados quatro projetos em
duas categorias diferentes:
Artesanato e Culinária. Os
projetos Carro de Boi e Paçoca
e Bambu, representarão
Guararema na categoria
Artesanato, enquanto os
projetos Rancho Tropeiro
Kambukira e Alambique do
Décio, estão no setor de
Culinária. O Revelando SP é
um grande evento de economia
criativa, que tem como base a
cultura tradicional paulista que
reúne artesanato, culinária e
atividades artísticas de todas
as regiões do estado. Mais de
50 edições do evento já foram
realizadas, ao longo de 18 anos
e recentemente a organização
social Amigos da Arte faz a
gestão do projeto.
Com a seleção dos quatro
projetos, Guararema contará
com o apoio na direção,

concepção e comunicação do
evento, valorizando a origem
municipal das representações;
bem como o fornecimento da
infraestrutura necessária aos
expositores e pagamento de
prêmio às manifestações
artístico-culturais.
O município vai ficar responsá-
vel pelo transporte de suas
manifestações até o festival
Revelando SP, além de, caso
pleiteie participação com ação
de turismo, equipar e cuidar de
estande turístico durante todo o
evento.
“Essa é uma grande oportuni-

dade para Guararema expor
sua cultura e sua história, que é
contada por meio destes
projetos que foram seleciona-
dos”, explica o secretário
municipal de Cultura e Turismo,
Mateus Sartori. “Vamos prestar
o apoio para que esses projetos
que retratam um pouco do
artesanato e culinária de
Guararema sejam apresenta-
dos para todo o Estado de São
Paulo”, completa.
O Revelando SP vai acontecer
de 13 a 17 de julho, no Parque
da Água Branca, no município
de São Paulo.

so de implementação e deverá
ser concluída dentro de um mês,
reduzindo o tempo de espera
para a emissão de laudos de
quatro horas para 60 minutos. A
partir da informatização, os
resultados também são alocados
em formato digital para que o
médico tenha acesso ao
download automático do
documento em seu computador
no consultório.
De acordo com o prefeito, a
novidade vem ao encontro dos
trabalhos desenvolvidos pela
administração suzanense.
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Seu Jornal Revista

BelezaBelezaBelezaBelezaBeleza

Faça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você Mesma

Sinônimo de sensualidade,
beleza e sofisticação, a renda é
um dos tecidos mais cobiçados
do momento e aparece como
uma forte tendência fashion.
Compondo looks femininos
desde o século XVI, a renda
confere um ar romântico e
muito sensual, devido aos seus
desenhos e transparências que
revelam os encantos do corpo
feminino.
Apesar de possuir uma grande
quantidade de roupas e aces-

Renda-se à sensualidade e a
beleza das rendas!
sórios produzidos com esse
nobre material têxtil, é na
lingerie que a renda predomina
e seduz. Assim que foi inventa-
da, a renda tornou-se um tecido
usado exclusivamente por
membros do clero e da realeza.
Conferindo um ar de nobreza e
luxo, a popularização desse
tecido foi instantânea e a renda
passou a ser empregada na
confecção de praticamente
todas as peças do vestuário
feminino.
No início do século XX, no
entanto, a renda perdeu seu
espaço, quando o assunto
eram as roupas, e passou a ser
utilizada na confecção de peças
de lingerie agregando muito
charme e sensualidade para as
mulheres.
Com a tendência do retrô em
alta, as rendas voltaram a
ganhar espaço no guarda-roupa
feminino e, mais do que um
item indispensável na lingerie

feminina, tornou-se essencial
em todas as produções. Do
estilo clássico passando pelo
romântico e indo até o rocker, a
renda é democrática e conse-
gue deixar qualquer look
incrível, independente do estilo.
Podendo ser usada tanto à
noite como de dia, a renda é
um tecido muito versátil e
consegue compor os mais
variados looks com o mesmo
encanto.

O ideal, ao montar um visual
com renda, é saber equilibrar
usando acessórios mais
pesados. Você pode combinar
um vestido em renda, por
exemplo, com uma jaqueta em
couro.
Ou um short em renda, com

detalhes nesse nobre material,
exaltam beleza e feminilidade.
A escolha de peças em renda
pode deixar o seu visual muito
mais fashion e sofisticado.
Optando por lingeries em renda,
você irá exaltar a sua sensuali-
dade, esbanjando muita feminili-
dade e bom gosto. Seja qual for
a sua produção, invista na
renda!

uma ankle boot, por exemplo.
No assunto lingerie, as
rendas esbanjam sensuali-
dade, mas, dependendo da
cor, passam diferentes
impressões.
As lingeries em renda de
cores claras, como em
branco ou rosa bebê,
conferem um ar
romântico e delicado.
As em cores escuras,
como o vermelho, o
pink e o preto, deixam a
mulher ainda mais sensual e
arrasadora. Aposte em uma
lingerie em renda para deixar o
seu parceiro completamente
apaixonado.
Presente até mesmo nos itens
de homewear, ou roupa noite,
as rendas fazem sucesso em
todas as ocasiões. As camiso-
las em renda são extremamen-
te provocantes. Baby dolls,
short dolls e pijamas, que
também costumam possuir

Hoje, o mercado oferece
diversos modelos e fun-
ções para deixar o cabelo
como quiser. Mas, ainda
existem muitas dúvidas a
respeito dessa dupla.
Pode fazer chapinha no
cabelo sujo
MITO - Parece inofensivo,
mas usar chapinha com
cabelo sujo, é perigoso,
pois nosso cabelo fica com
resíduo de cremes e óleo,
e isso pode "fritar" o
cabelo.
É recomendado sempre

Mitos e verdades sobre chapinha e
secador de cabelo

secar o cabelo antes
VERDADE - Super impor-
tante você pré secar o
cabelo antes de usar chapi-
nha ou prancha, evitando
queimar as madeixas.
Chapinha faz mal ao cabelo
VERDADE - O excesso de
pranchas e chapinhas, faz
um super aquecimento nos
fios, prejudicado a longo e
curto prazo, dependendo do
uso.
O protetor térmico é essen-
cial
VERDADE - O protetor

térmico é extremamente
importante para proteção
dos fios, pois ele faz uma
partícula de silicone, prote-
gendo os fios.
É preciso passar a chapa
devagar para melhorar o
alisamento
VERDADE - Chapinha ou
prancha é mais segura
sendo usada por um profis-
sional, mas usar ela em
casa, aconselhamos usar
ela devagar, para evitar
queimaduras no cabelo.
Secador próximo do cabelo

faz mal
VERDADE - Sim faz mal,
aproximar um secador
próximo ao cabelo com uma
temperatura muito alta,
corre o risco de danificar
os fios, por isso aposte nos
secadores que tenha
proteção com íon.
Passar a prancha nos fios
úmidos acaba com a saúde
do cabelo
VERDADE - Sim, usar com
cabelo molhado ou úmido
danifica a saúde dos fios.
Usar secador todos os dias

deixa o cabelo
ressecado e
sem brilho
MITO - Usando
protetores ideais você
consegue proteger suas
madeixas e deixar seu
cabelo escovado.
É necessário secar o
cabelo com uma toalha
antes de usar o secador
VERDADE - Sim, sempre
importante tirar o excesso
de água para saúde das
madeixas.
Produtos termoativados são

a mesma coisa que protetor
térmico
MITO - Os produtos
termoativados são diferentes
dos protetores térmicos uma
vez que suas funções são
distintas. O cosmético só
entra em ação quando
utilizado sob influência do
calor, uma vez que é ele
quem ativa as substâncias
presentes na formulação.

São Paulo:  Prefeitura lança programa para engajar a iniciativa
privada no combate ao trabalho infantil
Na sexta-feira (10) o prefeito
Ricardo Nunes lançou, por
meio de assinatura de

decreto, o Programa “Cidade
Protetora que promoverá
parcerias entre a Prefeitura e

empresas do munícipio com o
objetivo de assegurar a prote-
ção integral a crianças e
adolescentes, combatendo toda
a forma de trabalho infantil na
cidade. A iniciativa foi oficializa-
da durante a participação de
Nunes no seminário “Trabalho
Infantil é Problema Nosso!”,
organizado pela Secretaria

Municipal de Assistência Social
(Smads), em comemoração ao
Dia Mundial de Combate ao
Trabalho Infantil (12 de junho).
Segundo o prefeito, o combate
ao trabalho de crianças e
adolescentes requer um
conjunto de ações, tanto dos
órgãos públicos como da
iniciativa privada. “O tema é

muito forte e preocupante na
sociedade, mas podemos
combater com políticas
públicas e conjunto de ações. A
grande ferramenta dessa luta é
o enfrentamento à pobreza, à
fome e à falta de oportunidades
e empregos para a população.
A Cidade de São Paulo está
muito focada para mudar a
vida das pessoas que sofrem
com esses problemas”, disse.
Nunes destacou que as
pessoas precisam de empre-
gos, e a Prefeitura vem
fazendo ações para incentivar
a criação de vagas de trabalho
na cidade “No ano passado
criamos mais de 300 mil
empregos formais, reduzimos
de impostos,
desburocratizamos a abertura
de empresas e incentivamos o
empreendedorismo e outros
conjuntos de ações e, assim,
poder tirar as crianças dessa
situação”, concluiu o prefeito.
Conforme o secretário munici-
pal de Assistência e Desenvol-
vimento Social, Carlos Bezer-

ra, dados divulgados pela
Organização Internacional do
Trabalho (OIT) em 2020 havia
no mundo, 160 milhões de
crianças e adolescentes entre 5
e 17 anos vítimas de trabalho
infantil (97 milhões de meninos
e 63 milhões de meninas), ou
seja, uma em cada 10 crianças
e adolescentes ao redor do
mundo se encontravam em
situação de trabalho infantil.
No Brasil, segundo dados da
Pesquisa Nacional por Amostra
de Domicílios (PNAD Contínua)
sobre Trabalho de Crianças e
Adolescentes, em 2019, havia
1,768 milhão de crianças e
adolescentes de cinco a 17
anos em situação de trabalho
infantil, o que representa 4,6%
da população (38,3 milhões)
nesta faixa etária.
“O problema é muito desafiador.
Já em situação normal, os
menores são aqueles que mais
precisam de atenção”, frisou

Separe:
8 camisetas antigas
1 tapete simples de banhei-
ro com superfície lisa
Cola quente
Tesoura
 Passo a passo
1. Com a ajuda da
tesoura, comece cortando
com a camiseta em tiras de
aproximadamente 5 cm;

Tapete com camisetas antigas
2. Seguidamente, corte
cada tira em pedaços de 10
a 12 cm. Aqui, cada tira foi
cortada em três pedaços,
porém essa medida  pode
variar dependendo do
tamanho da camiseta
utilizada;
3. Faça um nozinho no
centro de cada pedaço e
repita o processo nas

demais tiras cortadas;
4. Passe a cola quente
em uma das extremidades
do tapete de banheiro para
formar a primeira fileira;
5. Posicione o nozinho
de cada pedaço de tecido
sobre a cola quente. Repita
o processo até formar a
primeira fileira;
6. Por fim, siga para a

segunda, terceira, quarta
fileira…até o preenchimen-
to total do tapete de banhei-
ro.
Obs: Para a cola quente
não secar é importante que
você seja paciente e
construa seu tapete fileira
por fileira. Não tem como
errar os tapetes de retalhos
simples.
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A nova versão da Carteira
Nacional de Habilitação (CNH),
disponível aos condutores
paulistas a partir de junho de
2022, vem com uma série de
novidades. Entre elas a repre-
sentação gráfica dos veículos
que o portador está apto a
conduzir. No caso da categoria
"A", um desenho com a silhueta
da moto, estará impresso no
documento. Ao todo são 14
categorias que englobam todos
os tipos de veículos que
circulam em nossas vias e

Bolsonaro anuncia que deve
zerar impostos federais para a
gasolina e etanol afim de conter
a alta nos preços dos combus-
tíveis e também a inflação
O preço da gasolina chegou a
passar dos R$ 8 o litro esse
ano e o diesel não ficou atrás,
bateu R$ 7 o litro nas bombas
dos postos de combustível pelo
país.  Para conter essa alta dos
preços dos combustíveis e a
inflação, o presidente Jair
Bolsonaro anunciou na última
segunda-feira (6) uma proposta
de emenda à Constituição
(PEC) para redução dos
impostos nos combustíveis.

Preço do litro da gasolina
pode cair quase R$ 0,70 com
isenção de impostos

As medidas
incluem zerar os
impostos
federais (PIS/
Cofins e Cide)
sobre a gasolina
e o etanol, uma
novidade em
relação ao que
vinha sendo
discutido até

agora.
Redução de quase R$ 0,70
no litro
O advogado tributarista
Fernando Monteiro salienta que
essa desoneração da gasolina
e do etanol não necessaria-
mente representará uma
redução no preço nas bombas
de combustível.
"Precisamos considerar que,
mesmo que a isenção dos
impostos federais seja aprova-
da pelo governo, tanto o
produtor quanto o distribuidor
do combustível podem não
repassar essa redução para o
preço final ao consumidor",

afirma Monteiro.
A redução para a gasolina
aditivada chega a R$ 0,70 o litro
e a diminuição para o etanol é
um pouco menor, de R$ 0,24.
Ainda tem a redução do ICMS
Também tramita no Senado um
Projeto de Lei Complementar
(PLP) 18/22, que torna essenci-
ais os serviços de combustíveis
e que limita a cobrança do
ICMS em até 17%.
Bolsonaro afirmou em entrevis-
ta coletiva que, assim que for
aprovado o PLP 18/22, o
Executivo vai avançar na
diminuição da carga tributária
"Após a promulgação da
emenda constitucional, isso
faria valer imediatamente na
ponta de linha para os consumi-
dores para enfrentar esse
problema que vem de fora",
afirmou Bolsonaro se referindo
a Guerra da Rússia contra a
Ucrânia e da crise econômica
mundial provocada pela
pandemia como os principais
fatores na alta dos preços dos
combustíveis.

Já disponível no Estado de São
Paulo NOVA (CNH)

exigem CNH do condutor.
O novo documento também
facilitará a vida de quem viaja.
Ele trará, em português, inglês
e espanhol, o código internaci-
onal chamado MRZ (Machine
Readable Zone ou Zona Legível
por Máquina), a opção permite
ao condutor embarcar em
terminais de autoatendimento
nos aeroportos brasileiros.
Outra identificação é a letra "D"
para os habilitados e a letra "P"
para aqueles que ainda não
tem a permissão definitiva e

estão na fase provisória. Além
da nacionalidade e naturalidade
do cidadão, também constam
restrições médicas e a autori-
zação de atividade remunerada,
representada pela sigla EAR.
A CNH anterior continua válida,
assim como seu QR Code,  e o
novo documento será
emitido para os recém-habilita-
dos ou em caso de renovação.
Outra novidade é a possibilida-
de de inclusão do nome social
ou acrescentar a filiação
afetiva.

O documento, já disponível no Estado de São Paulo, traz mais
informações, facilita o embarque em aeroportos e permite o uso do nome social
ou filiação afetiva.

A equipe Inter Mogi das Cruzes
Futsal venceu o Reis Futsal por
3 a 0 no último sábado e
conquistou o título inédito na
Copa da Liga Paulista de Futsal
sub-20
A equipe Inter Mogi das Cruzes
Futsal conquistou no sábado

Inter Mogi das Cruzes Futsal conquista o título da Copa da LPF sub-20
(11/06) o título inédito na Copa
da Liga Paulista de Futsal sub-
20.
 A disputa foi realizada no
Ginásio de Esportes Lázaro
Ramos, em Guararema, onde a
equipe mogiana derrotou o Reis
Futsal, de Bragança Paulista,

por 3 a 0.
Com apoio da Secretaria
Municipal de Esporte e Lazer, o
time de futsal de Mogi das
Cruzes teve o melhor ataque e
a melhor defesa da
competição no torneio, com um
total de 61 gols marcados e

apenas 16 sofridos. O Inter Mogi
disputou dez partidas na
competição estadual e conquis-
tou o 1º lugar invicto no torneio.
Os títulos de melhor jogador e
de melhor goleiro do campeona-
to também foram trazidos
pela equipe Inter Mogi das

Cruzes Futsal, com o pivô
Fábio Cavalcante e o goleiro
Nicolas Souza, respectivamen-
te.
Fábio foi o artilheiro do time
mogiano, com 16 gols marca-
dos.
Antes de chegar à decisão, o

time de Mogi das Cruzes
disputou a semifinal contra o
time de Diadema, ganhando por
7 a 2. Em 2021, o Inter
Mogi ficou em segundo lugar na
disputa estadual, perdendo o
pódio para WIMPRO
Guarulhos.

Suzano Vôlei renova contrato de seis atletas para temporada 2022/23

A vereadora Gerice Lione
esposa do prefeito da academia
Jefferson Ferreira dos Santos,
assessor estratégico da
Secretaria de Segurança
Cidadã, subiu na tribuna na
sessão do dia 8, e pediu aos
vereadores que aprovassem a
moção de aplauso, e também
uma atenção especial do
prefeito municipal Rodrigo
Ashiuchi para que desse
valorização  salarial aos
agentes de segurança.
A  GCM com muita responsabi-
lidade , conta com  uma equipe
de agentes para fiscalizar e
monitorar a fluidez do trânsito,
realizam o patrulhamento em

Vereadora Gerice Lione
pede aumento salarial
para os GCM de Suzano

centenas de equipamentos
públicos (escolas, unidades de
saúde, parques, áreas de lazer
e demais edificações públicas)
com o objetivo de inibir inva-
sões, furtos, danos e depreda-
ções.
"Eu como Policial Militar depois
de 16 anos sem aumento real
sei como é  difícil, assim, o
governador antes de sair de
afastamento, deu os 20% para
nós policiais militares.
Sabemos  que nós do municí-
pio de Suzano, sempre vendo
em jornais, e reportagens, que
nossa cidade está indo bem e
para isso. Os agentes da
segurança, os agentes da

educação estão indo bem,
todos os servidores públicos .
Como nosso próprio prefeito
Rodrigo diz: Ninguém faz nada
sozinho. A lei em nosso
município permite até 54% com
folha de pagamento, hoje
estamos com 37% da arreca-
dação. Sabemos que teve  5% ,
mas não foi de aumento , foi de
reposição salarial. Hoje eu subo
na tribuna porque o excelente
trabalho que a GCM está
fazendo em nossa cidade.  Por
isso que em nome da nossa
GCM e dos agentes de segu-
rança do nosso município que
eu venho pedir ao Nobre
prefeito Rodrigo Ashiushi
pensar com carinho em relação
a valorização salarial de todos
os servidores públicos do
nosso município. Pois vejo
como nossa cidade está bem.
E sabemos que a cidade é uma
obra inacabada, que nunca vai
ser 100%, mas, vemos hoje,
que a cidade se encontra bem
melhor que antes.O meu muito
obrigada, e conte com nós
vereadores da cidade de
Suzano. Deus abençoe",
conclui a vereadora.

Há anos lutando pelo bairro
Jardim Revista, o vereador
André Marcos de Abreu mais
conhecido como Pacola e pré-
candidato a Deputado Estadual,
conseguiu os benefícios ao
bairro e se sente  realizado  por
mais esta conquista , o qual não
mede esforços para o desenvol-
vimento de Suzano.
As obras pela cidade não param
e a Secretaria de Trânsito e
Mobilidade Urbana, junto com  a
Secretaria de Obras vem
realizando o recapeamento por
toda a cidade. Porém há anos

Ruas do Jardim
Revista recebem
melhorias a pedido do
Vereador Pacola

os morado-
res do Jardim
Revista estão
esperando o
recapeamento
do seu bairro.
Com um
investimento
de mais de
26 milhões
de reais,
aproximada-
mente 30

ruas estão
sendo
contempla-
das com as
melhorias de
infraestrutura,
beneficiando
todos os
moradores
locais e
acabando
com a espera
de mais de
10 anos.
O Novo recapeamento contri-
buirá muito para a mobilidade
urbana da cidade, oferecendo
melhores condições de

rodagem para os motoristas e
mais segurança a todos,
inclusive para os pedestres.
"Quero aqui agradecer ao
prefeito Rodrigo Ashiuchi por
atender a mais esse pedido. O
trabalho continua! Em breve
também vamos inaugurar a
nossa tão esperada UPA
(Unidade de Pronto Atendimen-
to) 24 horas na rua Guarani,

obra a qual este
vereador destinou
mais de 300 mil reais.
O trabalho não para,
sempre tentando
melhorar a vida dos
moradores do nosso
bairro."concluiu
Pacola.

O Suzano Vôlei encaminhou a
renovação de contrato de seis
dos principais atletas da última
Superliga B para a disputa da
primeira divisão nacional.
Evitando investidas de times
brasileiros e do exterior, o time
suzanense está formando o

grupo que disputará as partidas
da temporada 2022/23.
Com foco nos desafios de
disputar a elite do voleibol
nacional, o Clube oficializou as
prorrogações de contrato do
levantador Gustavo, dos
centrais Riad e Bruno Biella,

dos ponteiros Matheus
Celestino e Nathan, e do oposto
Guilherme Sabino, sendo estes
alguns dos principais atletas da
conquista da Superliga B.
Somados a estes, o Suzano
também contará com o central
Judson, ex-Vôlei Renata, que foi

a primeira contratação do time
para a temporada. No momento,
o Clube trabalha com a renova-
ção de mais jogadores do
elenco da temporada 2021/22,
assim como a aquisição de
novos atletas para o plantel que
disputará o Campeonato

Paulista e a Superliga 2022/23.
Segundo a supervisora da
equipe, Ana Paula Ferreira, a
Fofinha, o Clube segue no
planejamento para as disputas
da temporada 2022/23. "Com
muita análise, pensamos no
time de forma que possamos

ser competitivos, sem abrir
mão da responsabilidade ao
montar nossa equipe. Conse-
guimos manter a base da
última temporada para lutar por
uma boa participação no
Paulista e na Superliga",
pontuou.
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Fórum das Mulheres

Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da

Graça de Deus
de  Cesar de Souza -

Mogi

Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira
Advogada, Vice-Presidente
do COMDICAS(Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente
de Suzano)

De mulher para Mulher
Falas de PLPs

Eis que estou à porta, e
bato; se alguém ouvir a

Sou Promotora Legal Popular,
...era ano 2000, na condição de
presidente da comissão da
mulher advogada da OAB
Suzano, fui pedir ao então
prefeito, Dr. Estevam Galvão de
Oliveira apoio para ir ao Fórum
Social Mundial, eu era também
presidente do Conselho
Municipal da Mulher na época.
La no Rio Grande do Sul
conheci mulheres do Chile,
Perú e outros países que já
trabalhavam com um curso de
noções de direitos para
mulheres, fiquei encantada
com a proposta.
Voltando para Suzano, fui
novamente falar com Dr.
Estevam, pedi apoio para
trazer o curso e ele forneceu
um micro-ônibus para nos levar
a São José dos Campos, onde
fizemos a formação de 15
mulheres de Suzano.
No ano seguinte com apoio da
OAB e Prefeitura, formamos a
primeira turma aqui.
Em 2004, perdemos a Eleição
da OAB, e a nova diretoria não
quis dar continuidade no curso.
Fui procurar o então Prefeito
novo, ele também não nos
apoiou...
Doze anos se passaram e com
o apoio do então candidato a
prefeito Rodrigo Ashiuchi, ele
nos garantiu que caso fosse
eleito iria retornar com o
curso...
Trabalhamos muito e ajudamos
a elegê-lo e em 2017, retoma-
mos o curso que é um  suces-
so!

Estamos na 10° edição.
Nossos agradecimentos ao
prefeito Rodrigo e sua esposa
Larissa, a todos da Secretaria
de Comunicação da prefeitura,
a todos os mestres que
brilhantemente emprestam
seus conhecimentos e as
alunas pela confiança.
Sandra Lopes Nogueira
Advogada
Diretora de projetos do SASPE/
Prefeitura de Suzano.
Avante PLPS Suzano.

Mulheres, tem o direito de
participar ativamente dos mais
diversos tipos de debates,
tomando decisões que influen-
ciarão no futuro de sua vida!
Quem quiser participar do
curso ou ter maiores informa-
ções procure o SASPE -
Serviços de Ação Social e
Projetos especiais.“Rua Gal.
Francisco Glicério 1332 -
Centro - Suzano. Ou ligue
4743-1600

E saiu Hamor, pai de
Siquém, a Jacó, para falar
com ele. Gênesis 34.6
Quem deixar de ensinar o
bom caminho aos filhos
gastará muito tempo
tentando se recompor com
quem eles fizerem mal. A
criação liberal, que não se
importa com as atitudes
dos filhos, fará os pais
sofrerem danos
irreparáveis. Ao perceber a
sua má ação, Siquém
pediu que seu pai falasse
com Jacó, propondo
casamento com a filha do
recém-chegado. O príncipe
viu o valor dela tarde
demais!

O DILEMA DE UM PAI
Compreendendo o que
poderia suceder com a sua
família, Hamor buscou Jacó
para se acertarem. Sem
dúvida, o coração do patriar-
ca heveu estava a mil, pois
não sabia qual seria a
reação do patriarca hebreu.
Afinal, o prejuízo da família
seria além do que se poderia
calcular. O pai de Siquém
fez o certo: caso procurasse
Jacó para pedir desculpas,
ele poderia ser atacado
pelos irmãos de Diná, que
ficariam furiosos ao saber do
ocorrido com a irmã.
Duas famílias que poderiam
ser amigas, talvez confede-
radas com um pacto de

proteção mútuo – algo
necessário naqueles dias –,
acabaram separadas pela
dor que o príncipe heveu
causou sem o menor pudor.
Naquele momento, Jacó e
Hamor tinham um problema
que não existiria, caso o
jovem fosse de boa índole.
Por que há pessoas que se
deixam levar pelas tenta-
ções, mesmo sabendo que
isso poderá lhes custar caro
demais? Sem palavras!
Que desculpa Hamor daria
a Jacó? Este tinha vindo de
longe e comprado dos filhos
dele a terra que agora
ocupava, pagando o devido
preço e investindo naquele

lugar. Nada do que o pai do
jovem desmiolado dissesse
aliviaria a dor de Jacó ao ver
sua filha abusada. Quem viu
a menina nascer e crescer
tinha esperança de que ela
se casasse como as outras
moças de seu povo. Porém,
a loucura de alguém destruiu
os sonhos do patriarca!
Nunca devemos apoiar os
atos errados dos filhos. Se
quisermos lhes dar o melhor,
devemos ensiná-los a
respeitar qualquer pessoa.
Nada é mais triste do que ter
de se consertar com alguém
tremendamente aborrecido
com o rumo de alguma
situação adversa. A Bíblia

ordena: Instrui o menino no
caminho em que deve
andar, e, até quando
envelhecer, não se desviará
dele (Pv 22.6). Esse é o
bom caminho!Bom é
quando a pessoa teme a
Deus e recusa as suges-
tões do reino da maldade.
Aceitar as ofertas do diabo
significa se comprometer
com a obra que o fará
súdito de Satanás. Siquém
não pensou no comprometi-
mento dele e da sua família.
No entanto, quando perce-
beu a sua tolice, suplicou
ao pai que se acertasse
com Jacó. As más ações
sempre trarão grandes

sofrimentos. Adiantaria falar
com o pai de Diná?
Muitos cristãos se envolvem
em falcatruas e, depois de
enredados nas teias do
maligno, não conseguem
clamar pelo perdão do
Senhor. O certo é temer o
Todo-Poderoso e, antes de
fazer qualquer maldade
contra o próximo, precisa
orar e pedir a ajuda dos
Céus, para evitar que as
suas mãos façam algo
errado (Sl 26.6). A consci-
ência pesará se o pecado
for consumado. Deixe-se
guiar pelo amor do Altíssimo
e fuja do pecado!
Em Cristo, com amor,

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

minha voz, e abrir a porta,
entrarei em sua casa, e com

ele cearei, e ele comigo.
(Apocalipse 3.20)
Quantas pessoas vivem
neste mundo tão tenebroso,
sem conhecer o Senhor
Jesus Cristo, aquele que é
saída para todos os males,
desta vida e também da
vindoura?
Muitos parecem até se
esforçarem para isso, só
que infelizmente acabam
indo buscar em fontes
erradas. Digo isso, porque
eu mesmo já busquei assim

um dia. A grande verdade é
que todos nós já nascemos
com um grande vazio
interior, que na verdade só
pode ser preenchido com a
presença do Criador. Mas,
infelizmente começamos a
tentar preencher esse vazio
com muitas coisas, como
drogas, sexo ilícito, nas
religiões e todo tipo de
coisas que na verdade só
vão aumentando esse vazio.
A solução está na verdade
em abrir a porta do cora-

ção, para que entre o
Senhor Jesus, aquele que é
o Rei da Glória. (Salmos
24.7)
No versículo em questão,
Ele próprio está dizendo:
Eis que estou à porta e
bato, se alguém abrir...
Veja que é algo condicional,
isto porque o Senhor
apesar de ser Soberano
sobre todas as coisas, Ele
não é invasor, mas é gentil,
só entra onde é convidado.
E você já convidou o

Jesus bate na porta!

A vida vitoriosa e de
grandes conquistas que
Davi experimentou não
foi por acaso. A maneira
como ele conheceu o
Senhor e creu nEle foi
seu diferencial.
No livro de Salmos,
capítulo 113, versículos
1-4, o salmista louva a
Deus do começo ao fim.
Só quem reconhece que
Ele faz todas as coisas,

COMO CRER, ASSIM SERÁ
em todo o tempo, tem
condições de ter uma vida
de louvor diário.
Nos versos 5 e 6, ele
deixa claro que o Criador
é maior que Sua criação,
diferentemente de alguns
que, segundo o apóstolo
Paulo (Rm 1.20-25), dão
mais valor à criação, tendo
seus juízos pervertidos e
sofrendo as
consequências disso. Em

seguida, nos versos 7 e
8, o salmista deixa claro
que não há nada difícil
para Deus.
Como você vê o Senhor?
Como crê nEle e em Sua
Palavra? Louve-O, reco-
nheça-O como o Todo-
Poderoso, deposite nEle
sua esperança, e Ele não
o decepcionará. Como
crer, assim será.
Pr. Glauber Morare

A bela passagem de Êxodo
35.30-35 fala sobre a
capacitação de Bezalel para
a realização de trabalhos
diversos: E o Espírito de
Deus o encheu de sabedo-
ria, entendimento e ciência.
Assim como ocorreu com o
filho de Uri, o Senhor
também nos chama para
obras.

ASPIRAÇÃO DO ESPÍRITO
PARA O BOM TRABALHO

O maravilhoso significado
desse trecho é que esse
chamado não é apenas
para o ministério espiritual.
Ele também se refere a
realizações em todas as
áreas de nossa vida,
inclusive a profissional.
Assim como na igreja, é
essa inspiração que deve-
mos buscar - e me incluo

nesta obrigação - em nosso
dia-a-dia profissional.
Acredite: a sua profissão foi
planejada por Deus. É Ele
quem abençoa o ser huma-
no com dons e habilidades.
Dê liberdade para que o
Espírito Santo aja em você
e, por meio do seu trabalho,
transmita a Palavra e a
vontade do Altíssimo.
Andrée Soares

Diante do arrefecimento da
pandemia, do avanço da
vacinação e da prioridade da
subsistência alimentar de
crianças e adolescentes, o
Conselho Nacional de Justiça
(CNJ) publicou Recomenda-
ção orientando os magistrados

CNJ recomenda retomada de prisão
de devedor de pensão alimentícia
a voltarem a decretar prisão de
devedores de pensão alimentícia,
em especial daqueles que se
recusam a se vacinar para adiar
o pagamento da dívida.
"Consideramos a importância
fundamental dos alimentos, o
longo período de espera dos
credores da verba alimentar - que
são crianças e adolescentes -, o
avanço da imunização nacional,
a redução concreta dos perigos
causados pela pandemia e o
inegável fato de que o cumpri-
mento da obrigação alimentícia
só ocorre com o anúncio da
expedição do mandado prisional",
argumentou o conselheiro Luiz
Fernando Keppen, relator da
norma. "Crianças e adolescentes
continuam sofrendo com o
recorrente inadimplemento,
porquanto o direito à liberdade e
saúde do devedor tem prevaleci-
do sobre a subsistência e
dignidade das crianças e adoles-
centes, muito embora sejam a
parte vulnerável da relação",

justificou o relator. Em março
de 2020, o CNJ recomendava
aos magistrados com compe-
tência civil que ponderassem a
colocação em prisão domiciliar
das pessoas presas por dívida
alimentícia, para evitar os
riscos de contaminação e de
disseminação da Covid-19 no
sistema prisional. Em junho do
ano passado, o Congresso
Nacional publicou a Lei 14.010,
sobre o Regime Jurídico
Emergencial e Transitório das
relações jurídicas de Direito
Privado (RJET) no período da
pandemia do coronavírus. O
texto determinava que até 30 de
outubro de 2020, a prisão civil
por dívida alimentícia deveria
ser cumprida exclusivamente
em modalidade domiciliar, sem
prejuízo da exigibilidade das
obrigações. O Superior Tribunal
de Justiça (STJ), contudo,
observou que a prática causou
um aumento da inadimplência
e, após a vigência da Lei, a

Corte possibilitou alternativas à
prisão domiciliar que não fosse
o regime fechado
Agora, a nova recomendação do
CNJ sugere aos magistrados
dos Tribunais de Justiça dos
estados e do Distrito Federal
que considerem o contexto
epidemiológico local, o calendá-
rio de vacinação do município de
residência do devedor, a
situação concreta do contágio
da população carcerária local e
a eventual recusa do devedor
em vacinar-se, como forma de
postergar o cumprimento da
obrigação alimentícia.
"A prisão domiciliar não configu-
ra medida eficaz apta a cons-
tranger o devedor de alimentos
a quitar sua dívida e o inegável
fato de que o cumprimento da
obrigação alimentícia só ocorre
com o anúncio da expedição do
mandado prisional", reforça o
texto da Recomendação.
Fonte: AASP - Associação dos
Advogados de São Paulo

Senhor Jesus para entrar
em sua casa ( vida )?
Ele está batendo na sua
porta agora, se você ouvir e
abrir a porta, Ele entrará e
irá cear contigo e você com
Ele!
Com amor em Cristo.
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Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Governo deve enviar medida para reduzir o valor
da Gasolina
O governador Rodrigo
Garcia propôs na manhã de
quarta-feira (8), em Brasília,
que o governo federal
suspenda por dois anos a
dívida de São Paulo com a
União para que o Estado
possa reduzir o ICMS da
gasolina e zerar a taxação
sobre demais combustíveis.
"O governo federal suspende
o pagamento da dívida dos
paulistas com a União por
dois anos. Eu uso esse
dinheiro para zerar o ICMS
do diesel, etanol e gás de
cozinha e reduzir a gasolina.
Não precisa de PEC [Pro-
posta de Emenda Constituci-
onal] para isso. É mais justo
e rápido", declarou o gover-
nador.
A sugestão paulista pode
resolver o impasse sobre os
preços finais de gasolina,
etanol, diesel e gás de
cozinha, que pressionam a

Estado propõe suspensão de dívida de SP por 2 anos para zerar ICMS
de combustíveis

inflação e prejudicam,
principalmente, a população
de baixa renda. A proposta
foi tornada pública em
entrevista coletiva no Con-
gresso Nacional, após
reunião entre governadores
de diversos estados e o
presidente do Senado,
Rodrigo Pacheco.
Os líderes estaduais são
contra o projeto de lei
defendido pelo presidente
Jair Bolsonaro, que limita a
17% a alíquota do ICMS de
combustíveis, energia,

transporte e telecomunica-
ções. O governador de São
Paulo também agradeceu
ao presidente do Senado
pela iniciativa de receber as
propostas estaduais.
"Na ponta da linha, o
objetivo é diminuir o preço
dos combustíveis e a
inflação. O Senado está
dialogando e buscando um
caminho racional para que
a gente alcance o objetivo
de todos", observou.
A proposta defendida pelo
Palácio do Planalto pode

retirar até R$ 100 bilhões de
estados e municípios, o que
traria prejuízos graves ao
custeio de serviços essenci-
ais como educação, saúde,
segurança pública, habita-
ção popular, desenvolvimen-
to social e infraestrutura
urbana. Bolsonaro acena
aos estados com uma
compensação estabelecida
em uma PEC (Proposta de
Emenda Constitucional),
mas o texto nem sequer foi
apresentado ao Congresso.
Diante da indefinição sobre

como o impacto da altera-
ção no ICMS dos combustí-
veis vai afetar os serviços
públicos prioritários,
Rodrigo Garcia sugeriu a
suspensão temporária da
dívida paulista em troca do
corte imediato no tributo
estadual. "É fundamental
que o governo federal dê o
exemplo e comece a fazer
isso pela Petrobras, que é
quem manda no preço do
combustível. Querer reduzir
preço começando pelo
ICMS é como colocar o

paciente pra examinar o
médico. Nossa proposta
está na mesa e é mais
rápida e fácil de ser
implementada", disse
Rodrigo.
"Lembrando que São Paulo
sempre ajudou e ajuda o
Brasil. Em 2021, nosso
estado enviou R$ 716
bilhões de impostos pra
Brasília. Mas o retorno para
São Paulo foi de apenas R$
47 bilhões. Exemplo maior
do que este não há", con-
cluiu o governador.
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Suporte e Serviços para Computadores

Rua Monsenhor Nuno, 294 - Centro
Suzano - SP
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4744-5514

TRABALHAMOS COM TODOS
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109
Centro -  Suzano 4741-4800

Sempre tem as melhores
soluções de planos de seguro
para você proteger seu
patrimônio e sua vida.
Entre em contato e saiba mais!
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Como dar comprimido parComo dar comprimido parComo dar comprimido parComo dar comprimido parComo dar comprimido para pet?a pet?a pet?a pet?a pet?

Vacinas contra covid: 2 potenciais avanços para
tentar finalmente acabar com a pandemia

1. A via intranasal, barreira
impenetrável para o vírus?
 O objetivo mais ambicioso da
comunidade científica é
alcançar a imunidade esterili-
zante, ou seja, não apenas
proteger as pessoas contra
doenças graves ou morte, mas
também impedir que sejam
infectadas.

E uma das formas de conse-
guir isso pode ser administrar a
vacina pelo nariz.
"Agora há muitos infectados,
mas graças às vacinas, poucos
acabam no hospital. O que falta
então para impedir as infec-
ções? Ter uma vacina que
previna a infecção e que possa
ser administrada via intranasal",
diz Amílcar Pérez Riverol,
pesquisador da Fundação de
Amparo à Pesquisa do Estado
de São Paulo (FAPESP).
Enquanto as vacinas
intramusculares desencadeiam
uma resposta generalizada do
sistema imunológico, as
vacinas intranasais atuam
localmente no nariz, pulmões e

estômago. Com isso, impõem
ao vírus uma barreira difícil de
ser superada.
O especialista indica que,
quando inseridas nas narinas,
induzem uma resposta proteto-
ra na via de entrada do vírus,
ativando a secreção de
anticorpos da imunoglobina A
(IgA). Os pesquisadores
explicam que, mesmo que uma
variante do vírus supere a
primeira barreira e uma
infecção ocorra, as células B e
T de memória respondem mais
rapidamente à familiarização
com o antígeno, o que "impede
a replicação viral e reduz a
propagação e transmissão".
Outra vantagem oferecida pelas
vacinas nasais é o tempo, já

que as intramusculares
precisam de duas a três
semanas para "atualizar" o
sistema imunológico ao seu
mais alto grau de proteção.
Atualmente, existem oito
projetos de vacina intranasal
covid-19 reconhecidos pela
OMS. A mais avançada nesse
campo é a da multinacional
indiana de biotecnologia Bharat
Biotech, cujo imunizante já está
na fase 2/3 de testes em
humanos, ao contrário dos
demais projetos, que estão em
estágios iniciais.
Entre eles, destaca-se o
liderado pelos cientistas Akiko
Iwasaki e Benjamin Goldman-
Israelow, da Universidade de
Yale (EUA), que conseguiram

imunizar camundon-
gos com sucesso
contra vírus respira-
tórios como o
coronavírus.
"Os resultados em
modelos pré-clínicos
são promissores.
Acreditamos que
funcionará com as
variantes que estão
circulando atualmen-
te, bem como com variantes
futuras", diz Goldman-Israelow
à BBC New Mundo.
Mas nem tudo são rosas.
Especialistas alertam que
resultados favoráveis em
camundongos não garantem a
mesma resposta em humanos.
Além disso, hoje apenas duas

vacinas administradas pelo
nariz são comercializadas
globalmente, FluMist/Fluenz e
Nasovac, ambas para gripe,
comprovando a dificuldade de
desenvolver esse tipo de
medicamento.

Frio na barriga, coração
acelerado e o sorriso estampado
no rosto ao ver a pessoa
amada. Sim, amar vicia. "Há
similaridade entre o indivíduo
que está apaixonado e o
dependente químico. Por isso,
mesmo quando o outro está
fazendo mal, você não consegue
sair do relacionamento", aponta
José Waldo Câmara, doutor em
neuropsiquiatria e professor da
Faculdade de Medicina da
Universidade Católica de
Pernambuco (Unicap).
Tô com saudade de tu, meu
desejo
Os sintomas descritos por ela
são resultado da descarga de

dopamina e opióides no organis-
mo. A primeira é estimulante,
precursora da adrenalina. Já os
opióides atuam provocando
euforia e dependência. Daí vem
algumas respostas do corpo,
como a sudorese, a taquicardia
e o frio na barriga. O cérebro
responde de forma mais intensa
quando é provocado por
estímulo visual.
"Quando a pessoa é vista, essa
descarga de hormônios é tão
intensa que, assim que a pessoa
vai embora, você já quer que
volte. O pensamento fica o
tempo todo voltado para ela e se
torna muito difícil parar de
pensar, quase impossível",

relata Amaury Cantilino.
O problema é que, em alguns
casos, a paixão pode ultrapas-
sar certos limites, passando
para a obsessividade. "A partir
do momento que a pessoa vive
em função do outro, isso se
torna extremo. Logicamente,
nem todo apaixonado é um
obsessivo, mas as interações
cerebrais são as mesmas",
afirma José Waldo Câmara.
O teu amor é gostoso demais
A paixão atua como ingrediente
importante no sexo. Ao ponto em
que ele se torna mais intenso
que a relação sexual casual. A
explicação é simples: mais áreas
cerebrais são ativadas e mais

hormônios são despejados no
corpo durante o sexo "apaixona-
do".
Não dá pra ser feliz assim,
tem dó de mim
Da mesma forma que relação
sentimental tem o poder de
incrementar o sexo, ela também
potencializa as decepções. A
pior delas, talvez, seja a traição.
O que agrava a traição é a falta
da expectativa de que ela
ocorra. Em uma relação que há
paixão, a surpresa é maior.
Quando estamos apaixonados, a
área do cérebro responsável
pela sensação de alerta e medo
está "desativada", daí o choque
pela traição se torna mais

intenso, já que não havia
indícios de infidelidade. Ou, se
havia, não era notado. O
estresse em um momento como
esse é elevado. O cérebro gasta
muita energia e despeja altas
doses de noradrenalina e
cortisol", explica Amaury
Cantilino.
É tão difícil ficar sem você
 Ainda que a relação já não
estivesse em seus melhores
momentos e que ambos os
cônjuges pensassem em por um
ponto final, o cérebro responde
de forma contrária
"No momento em que a pessoa
decide acabar uma relação com
você, por mais que a paixão

tenha diminuído, a área respon-
sável por ela no cérebro é
reativada", explica José Waldo
Câmara. Em resumo: é como se
você se apaixonasse de novo
por quem acabou de te dispen-
sar. Cruel?Causando dor!
Por João Vitor Pascoal

A verdade é que não existe
segredo na hora de dar compri-
mido para o seu pet. Porém,
sabemos que alguns pets
podem se estressar na hora da
medicação e acabar machu-
cando seus tutores, o que exige
rapidez, calma e assertividade
daquele que for manusear o
animal, especialmente se seu
porte for maior. Para garantir a
segurança do tutor e a correta
medicação do seu pet, existem
algumas técnicas para facilitar
a tarefa.

1 - Para fazer o seu pet abrir a
boca, você vai precisar pressio-
nar a bochecha dele com uma
mão, na área logo atrás dos
caninos;
2 - Com o polegar da mesma
mão, pressione a mandíbula do
seu animal, puxando-a para
baixo para que ele abra mais a
boca;
3 - Agora é a hora de colocar o
comprimido na boca do seu
cão ou gato. Tente colocar o
medicamento bem no fundo e
não na frente ou cantos da

boca, porque seu pet pode
cuspir o comprimido
4 - Assim que o comprimido for
posicionado na boca do seu
pet, você vai precisar fazer com
que ele o engula. Feche a boca
dele e massageie o pescoço,
de cima para baixo, por alguns
segundos;
5 - Se for necessário, ofereça
água ou algum petisco para
facilitar a ingestão.
Algumas dicas para dar
comprimido ao seu pet
Tenha calma, mas aja rapida-
mente
O segredo para ter sucesso na
hora de colocar o comprimido
na boca do seu pet é  ter calma
e agir com rapidez para que ele
não fuja ou se movimente

demais. Mas de nada adianta
ser incisivo demais nesse
momento. Por isso, aja com
naturalidade e se aproxime com
calma do seu pet. Brinque um
pouco com ele e ofereça
petiscos, assim, ele não vai
desconfiar das suas intenções.
Posso amassar ou abrir o
comprimido?
O indicado é que o comprimido
ou a cápsula sejam ingeridos
inteiros. Ao amassar ou abri-lo,
você pode modificar alguma
característica do medicamento
e ele pode não funcionar da
maneira esperada.
Misture o comprimido no
alimento do seu pet
Na tentativa de camuflar o
comprimido e fazer com que o

pet o engula sem
perceber, muitos tutores
misturam o medicamen-
to na própria comida do
animal.
Uma boa dica para fazer
isso é embrulhá-lo no
meio de algum petisco
que o pet goste ou até
mesmo misturar à ração
úmida ou pastosa.
Assim, se o comprimido tiver
gosto ou cheiro, ele ficará
disfarçado pelo aroma da
comida que o seu pet já está
acostumado.
E se o meu pet cuspir o
comprimido?
É comum que os pets cuspam
os comprimidos da boca antes
mesmo de engoli-los. Quando

isso acontecer, o recomendado
é que se descarte o comprimi-
do e tente administrar um novo.
O motivo para essa substitui-
ção é que, ao entrar em contato
com a saliva, os comprimidos
se dissolvem rapidamente. Se
o medicamento for expelido
antes de ser absorvido pelo seu
pet, ele pode não surtir o efeito
esperado.

Um homem de 25 anos
andava de moto em
Araguaína, no Tocantins, no
sábado (4), quando levou um
tiro na testa. O jovem abando-
nou a moto, não procurou
ajuda médica e foi para casa

dormir.
A mãe da vítima acionou a
Polícia Militar quando encon-
trou manchas de sangue nas
roupas do filho. Os agentes
chegaram na casa e encon-
traram o jovem sentado em

uma cadeira, consciente e
lúcido, e conseguiu contar
aos policiais quem foi o autor
do disparo. Ele tinha um
ferimento na testa aberto, de

onde escorria algo que se
parecia com massa
encefálica. Os agentes
chamaram o Serviço de
Atendimento Móvel de

Urgência (SAMU), que levou
a vítima para o Hospital
Regional de  Araguaína.  A
Polícia Militar acabou encon-
trando a bala amassada e a

moto do jovem no meio da
rua Santa Inês, no setor
Raizal, onde ocorreu o crime.
Também havia vestígios de
sangue. A Polícia Civil
investiga o caso.
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTO O O O O ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADA:A:A:A:A:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Peixes  20/02 a
21/03

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão TERRA NOVA IMÓVEIS

Administração de Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva

Flor de Lis
Suzano

Realidades
Vejo um futuro brilhante
Onde o mundo resplandece
Todo mundo amadurece
Em grande e forte alegria
Muita paz e certeza
Indo em diante
Toda nobreza
O mundo próspero  viria

Revoada
Os pássaros seguem o rumo
Cantam em grande aprumo
Voam par todos os lados
Virando e revoando o bando
Não carecem de euforia
Nem o frio que abatia
Do sul para o norte
Do norte e avante
Os pássaros são amantes
De luz de cor e sabor
A flor que os alimenta
A sombra que os acalenta
O galho mais
forte susten-
ta
O ninho da
prole que
aumenta.

Para sentir-se sempre bela
Compre um frasco pequeno de
óleo de amêndoas doces, envol-
va-o com um pedaço de papel
verde e deixe embaixo de sua
cama por dois dias. No terceiro
dia, retire o papel e passe um
pouco do óleo em suas pernas,
mentalizando que está ficando
bonita e atraente. Passe o óleo
em suas pernas todos os dias, até
terminar o líquido do frasco. O
papel pode ser jogado no lixo.

Não se despedace
para manter os
outros inteiros

Perfeito!
Certa vez perguntaram a
uma mulher :
_ O que você "ganha" oran-
do a Deus regularmente?
Ela  respondeu:
_ Geralmente "não ganho
nada", mas sim, "perco
coisas."
E citou tudo o que perdeu
orando a Deus regularmen-
te:
_ Perdi o orgulho.
_ Perdi a arrogância.
_ Perdi a ganância.
_ Perdi a inveja.
_ Perdi a "minha" raiva.
_ Perdi a luxúria.
_ Perdi o prazer de mentir.
_ Perdi o gosto pelo peca-
do.
_ Perdi a impaciência, o
desespero e o desânimo.
Às vezes oramos, não para
ganharmos algo, mas sim,
para perder coisas que não
nos permitem crescer espi-
ritualmente.
A oração educa, fortalece e
cura.
A oração é o canal que nos
conecta diretamente com
Deus.

>Como deixar alguém curioso?
Eu conto amanhã.
> Por que os fantasmas são péssi-
mos para contar mentiras?
Porque são transparentes.
>Por que a plantinha não foi atendida
no hospital?
Porque só tinha médico de plantão.
> O que o cadarço falou para o tênis?
Eu me amarro em você.
> Qual é o alimento mais sagrado que
existe?
O amém doim.
> Você conhece a piada do fotógrafo?
Ainda não foi revelada.
> Na frase "Proibido estacionar", qual
é o sujeito da oração?
Sujeito a guincho.
> Qual a fruta que anda de trem?
O kiwiiiii.

ALINE
AMANDA
ANTONIO
ARTHUR
BIANCA
BRUNO
CAIO
EDUARDA

ELENA
FABRÍCIO
FATIMA
IASMIN
ISABEL
JONATHAN
JOSÉ
LUCAS
MARIA
MIRIAN
PEDRO
TIAGO

Tenha cuidado para não ser intoleran-
te nos relacionamentos e na vida.
Esse é o grande desafio para a
representante do Signo de Áries . A
ariana deve focar no diálogo para
manter as conexões firmes com
quem gosta.

A pessoa do Signo de Touro deve
estar mais impaciente e irritada por
causa da tensão da Lua com Júpiter,
Marte e Plutão. O desafio será
controlar seus impulsos e conseguir
se concentrar nas tarefas da escola e
de casa. Respire fundo e tente manter
o foco, taurina!

Para curtir sem estresse, será
necessário selecionar bem suas
companhias. Quem é do Signo de
Gêmeos poderá desenvolver conver-
sas bacanas com as pessoas ao seu
redor apesar da tensão da Lua com
Júpiter, Marte e Plutão.

Ser autoritária pode prejudicar (e
muito) suas relações em família e na
escola, viu? Então, dê espaço para
quem convive com você. O
canceriano do Signo de Câncer deve
focar suas energias em soluções
práticas para os problemas, combina-
do?

As discussões podem acabar
ganhando mais proporção e se
transformando em grandes tretas.
Para neutralizar essa fase tensa, o
ideal para o Signo de Leão é apostar
no diálogo e na flexibilidade.

Cuidado com a impulsividade, ok? A
tensão da Lua com Júpiter, Marte e
Plutão alerta para atitudes que podem
comprometer sua estabilidade. O
conselho do mês é: tire o foco do
imediatismo e pense no que você
quer no futuro. Isso vai ajudar a agir
de forma mais racional.

O mês será favorável para as ativida-
des mais introspectivas, em uma vibe
relax e com poucas companhias, viu?
Ao expor suas opiniões, tenha
atenção para não ser crítica demais e
deixar as pessoas na defensiva. Hora
de ser discreto e diplomático, libriano!

Deve buscar a estabilidade emocional
para evitar tretas, já que a Lua passa
pela área de crise e entra em tensão
com Júpiter, Marte e Plutão. É uma
boa hora para ficar mais recolhido,
viu? Esse momento vai ajudar a
recarregar as energias e amadurecer
pensamentos.

A harmonia entre Lua, Sol e Saturno
traz boas notícias! Você estará ainda
mais habilidoso para lidar com os
conflitos que surgirem. Mas, fique
esperto: a tensão entre Lua, Júpiter,
Marte e Plutão segue, o que pede
mais cuidado ao expor suas idéias.

Seu senso crítico estará em alta! Isso
vai ajudar você a colocar em prática
as estratégias que precisa. O único
cuidado, devido à tensão entre Lua,
Júpiter, Marte e Plutão, é com o
acúmulo de responsabilidades.
Aprenda a dizer "não", capricorniana!

O período vai ajudar você a fortalecer
o pensamento crítico e repensar suas
metas. Nessa fase, evite tomar
decisões definitivas, ok? A tensão
entre Lua, Júpiter, Marte e Plutão pede
cautela.

Você vai estar muito seguro para
expor suas idéias. A harmonia entre
Lua, Sol e Saturno ajuda o aquariano
a dialogar com as pessoas sem
maiores problemas. Só não deixe que
as polêmicas ao redor afetem você,
ok? Tente separar as coisas na hora
de agir.

>Uma colher de suco de abacaxi
amolece carne de segunda, mas
só uma colher se não ela des-
mancha
>Pingar vinagre nas unhas,
remove as manchas escuras
deixadas pelos fungos.
>Pomada de assadura tira olhei-
ras
>Estrias? Borra de café com óleo
de amêndoas diminui muito, você
vê diferenças rápido
>O  ralo da pia-, limpar é preciso:
coloque ½ xícara (chá) de bicar-
bonato de sódio no ralo e despeje
1 xícara (chá) de vinagre branco
em cima. . Vai borbulhar mesmo,
então, aproveite o tempinho de
ação para esquentar água.
Quando já estiver fervendo,
despeje a água direto na região.
> Removendo chave quebrada
com vela :Ao quebrar a
chave na fechadura, pegue uma
vela esquente e pressione na
fechadura, logo em seguida puxe
a vela e o pedaço de chave sairá
junto com a vela!
> Para separar copos presos um
dentro do outro
Colocar água gelada dentro do
copo de cima e, em seguida,
mergulhar ambos em água
morna por um ou dois minutos é
uma maneira simples de separá-
los sem quebra-los, caso eles
tenham ficado presos.
>Para retirar luvas de borracha
Após lavar a louça ou o
banheiro, se a luva de borracha
que você usou ficar presa na
sua mão, coloque as duas mãos
embaixo de água fria.
Isso fará com que as luvas
deslizem facilmente, na hora de
serem retiradas.

Ingredientes
3,0 unidades de Abobrinha
italiana crua
2,0 colheres (sopa) de Azeite de
oliva extra virgem
2,0 dentes de Alho cru
3,0 colheres (sopa) de Manjericão
cru
2,0 pitadas de sal
1,0 pitada de Pimenta do reino

Macarrão de
abobrinha
low carb
em pó
2,0 fatias pequenas de Queijo
tipo parmesão
1,0 punhado de salsinha

Como fazer
Com o auxílio de uma faca, fatie as
abobrinhas em laminas finas, no
sentido do comprimento.
Corte cada fatia em tiras bem finas,
como um espaguete.
Coloque-as, aos poucos, em água

fervente e cozinhe rapidamente
(cerca de 1 minuto) apenas para
que amoleça levemente.
Escorra, transfira para água
gelada (para interromper o
cozimento) e reserve.
Em uma frigideira grande aqueça
o azeite e refogue o alho, sem
deixar dourar.
Junte o manjericão, o sal, a
pimenta-do-reino, as abobrinhas
reservadas e misture delicada-
mente, para incorporar o tempero
(sem partir as tiras).
Transfira para uma travessa,
polvilhe com o queijo parmesão,
salsinha e sirva.
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

01- Bene Amaral
04- Jose Geraldo Mineiro
04- Erika Vaz
06- Cicero Do Gás
06- Renato Lopes Faury
07- Dep. André Do Prado
07- Eliane Santos
07- Rafa Garcia
08- Wesley De Oliveira Silva
09- Lucia De Almeida Monteiro
09- Caio Augusto
09- Ubirajara M. da R. Junior
09- Milton Monteiro da Silva
10- Joao Claudinei S. da Silva
10- Cristiane Almeida
10- Felix Jose Romanos
10- Eliane Alves de Faria
10- Sergio Ribeiro Faria
10- Kelly Kawada
10- Felix Jose Romanos
11- Ericson Bertoncelo
11- Mario R. Fernandes
12- Karina Messias Pereira
12- Anselmo Germano

12- Andreia Damas Broday
12- Simone Valezini
12- Izaura Megiati
13- Lídia Sanches
13- Delza Alves Monteiro
13- Miquelino Loreto
13- Wendel Mendes
14- Dep.Marcio Alvino
14- Cristina Cruz
14- Maria Auxiliadora Silva
14- Antonio Carlos B. de Moura
17- Manoel da Cruz
18- Fernandes Lima Cruz
18- Ricardo Quixabeira
18- Ivan Martins Leite
25- Paulo Tomio Hoshiro
26- Wellington Severiano
27- Alexandre Toshio
27- Renata Lopes
28- Cláudia Ap. da Silva (A
Cuca)
29- Pedro Nastri
30- Marcella Augusto Real
30- Ciro Raful Junior

Parabéns de todos nós do
Jornal Lógica a Rodrigo
Ashiuchi, prefeito municipal de
Suzano, que completou mais
um ano de vida no dia 9.
Encontre em cada momento de
sua caminhada o prazer
sempre renovado de viver.  Que
a vida seja melhor a cada dia,
que você encontre a felicidade
em cada esquina e jamais
perca a esperança em dias
melhores.

Parabéns  vereador  da
Câmara Municipal de
Suzano Joaquim Rosa
que aniversariou no dia
15. Que o brilho de sua
vida busque no céu a
essência da luz da
vitória, para espalhar em
seu caminho otimismo,
esperança, compreen-
são, coragem e determi-
nação para continuar a
vencer. Feliz aniversário!

Parabéns  grande amiga  Maria
do Socorro O. G. Malafaia, que
completou mais um ano no dia
16.  Que você seja muito feliz e
que nunca deixe que nenhuma
nuvem esconda o sol que brilha
no seu coração. Divirta-se com
as pessoas que te querem bem
e viva com intensidade todos os
dias.
Que Deus sempre ilumine seu
caminho com muita paz e que
seus sonhos se realizem. Felicidades Dr.Julio Cezar

Mayer que comemorou no dia
14 mais um ano de vida. Saiba
que o tempo é nosso melhor
amigo e fazer aniversário é um
privilégio sem tamanho!
Receba mais um ano com o
coração aberto. Que Deus
esteja sempre ao seu lado,
guiando seus passos e te
orientando pelo melhor cami-
nho.

Parabéns Elena Santos que
completou mais um ano de
vida no dia 6. Que Deus te
envie muitos presentes, saúde,
paz, alegria, prosperidade,
amor e uma infinidade de
coisas boas. Você merece,
parabéns!

Parabéns querido amigo
Antonio Carlos Silva, o
Toninho da Gráfica, que
completa mais um ano de
vida no dia 25. Que Deus te
abençoe e inunde a sua
vida com felicidade. Que
seus sonhos sejam
realizados e seus desejos,
alcançados. Muita saúde,
paz, amor e prosperidade.
Feliz aniversário!

Parabéns Silvio Akihito, que
completou mais um ano de vida
no dia 30 de maio.  Que Deus
continue te iluminando e te
protegendo hoje e sempre. Que
a sua vida seja um grande
compilado de sonhos realiza-
dos e momentos felizes

Parabéns  Benita Ap. do
Nascimento que completou
mais um ano de vida no dia 17.
Sinta o seu coração cheio de
gratidão por mais um ano de
vida. Que, a cada ano, você
possa agradecer pelas alegrias
que viveu. Curta cada instante
como se fosse o último. Que a
sua estrada seja longa e
repleta de realizações. Felici-
dades! Com amor de seu filho
Rogério da Van, esposa Miyoko
e netas

Parabéns a uma grande
mulher: Helena Doll que
comemorou seu aniversário dia
9. Que Deus possa realizar
tudo o que seu coração deseja
e que, com o passar dos anos,
você seja cada vez mais feliz!
Que a sua vida seja sempre
uma soma de vitórias.

Parabéns ao lindo garotão
Pedro Miguel Doll de Moraes
que completa mais um ano de
vida no dia 27. A vida é um
presente que se renova a cada
aniversário então tenha um
futuro de sonhos realizados,
Que a sua vida seja um mar de
bênçãos, Que esse novo ciclo
lhe guarde pessoas e momen-
tos especiais!

O CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios
do Alto Tietê firmou na quarta-feira (15/06) uma parceria para o
desenvolvimento do Programa Acolhe na região. O Programa é
uma iniciativa do Instituto Avon e do Grupo Accor que oferece
abrigo temporário em hotéis para mulheres em situação de
violência doméstica, caso necessitem deixar suas casas, além de
um amplo acompanhamento jurídico, psicológico e social. Os
serviços serão disponibilizados de imediato para as cidades.
O acordo foi assinado na sede da Prefeitura de Ferraz de Vascon-
celos com as presenças do presidente e prefeito de Guarulhos,
Guti; dos prefeitos Priscila Gambale (Ferraz de Vasconcelos);
Márcia Bin (Poá); Vanderlon Gomes (Salesópolis); Carlos
Chinchilla (Santa Isabel) e Rodrigo Ashiuchi (Suzano); vereadores;
autoridades policiais da região; Daniela Grelin, diretora executiva
do Instituto Avon, além de representantes da Câmara Técnica de
Assistência Social e Políticas para as Mulheres.
Financiado pelo Fundo de Investimento Social Privado pelo Fim
das Violências Contra Mulheres e Meninas, o Programa Acolhe já
foi apresentado em mais de 200 cidades, dentre os municípios
elegíveis no Brasil, e está em funcionamento em aproximadamen-
te 84 deles, sem qualquer custo para as administrações públicas.
Com o apoio técnico do Programa Bem Querer Mulher, mulheres
em situação de violência doméstica são acolhidas e encaminha-
das para hospedagem temporária em hotéis do Grupo Accor, com
benefício estendido também aos parentes diretos (filhos e mães,
por exemplo). Durante o período de 15 dias recebem refeição
completa, contam com serviço de lavanderia, acesso a cursos
profissionalizantes, acompanhamento diário, atendimento social,
psicológico e jurídico, além da articulação cotidiana com a rede de
serviços do município de referência dessa mulher.
De acordo com dados da Câmara Técnica de Assistência Social
e Políticas Públicas para as Mulheres, de janeiro a maio deste
ano, os municípios da região registraram mais de 1800 casos de
violência doméstica, sendo que pelo menos 5% destes casos
necessitavam de abrigamento temporário. Na região do
CONDEMAT apenas os municípios de Guarulhos, Mogi das
Cruzes e Suzano possuem abrigo para mulheres em situação de
violência doméstica e seus dependentes, totalizando 80 vagas.
O delegado seccional de Mogi das Cruzes, Dr. Paul Henry Bozon
Verduraz, falou da responsabilidade do Estado na segurança
pública, porém reforçou que a participação e parceria das prefeitu-
ras e da iniciativa privada é imprescindível. “O Estado vem
realizando grandes esforços para suprir as necessidades decor-
rentes da violência doméstica e o aumento dos casos em função
da pandemia, porém temos realmente que pensar de forma
dinâmica e conjunta para este enfrentamento”, disse.

CONDEMAT firma parceria com
Instituto Avon para  atender
mulheres em situação de violência
doméstica

Em sessão solene na noite de
segunda-feira (20), a Câmara
Municipal de Mogi
das Cruzes entregou Diploma
de Honra à família do jornalista
e historiador mogiano Isaac
Grinberg, que completaria 100
anos em junho de 2022.
Falecido aos 77 anos em abril
de 2000, Grinberg escreveu
livros que reconstruíram a
história da Cidade, além de ter
sido jornalista em veículos de
circulação local e nacional.
A homenagem obedece ao
Projeto de Decreto Legislativo
nº 13/2022, de autoria do
vereador Prof. Edu Ota (Pode).
Os trabalhos legislativos foram
conduzidos pela vereadora e
vice-presidente da Casa de
Leis, Malu Fernandes (SD), e
pelo vereador Policial Maurino
(Pode), que exerceu as
funções da primeira secretaria
parlamentar.
Também participaram do
evento a filha do homenageado
Tamara Grinberg, que recebeu
a honraria, a vice-diretora da
Escola Estadual Isaac
Grinberg, Erica Chrispino

Vereadores mogiano homenageiam
centenário do jornalista e historiador
Isaac Grinberg

Nascimento Martins.
Representando o prefeito Caio
Cunha (Pode), compareceu à
cerimônia a secretária munici-
pal de Cultura, Kelen Chacon.
Também marcaram presença
Glauco Riccieli, conselheiro do
Comphap (Conselho
 Municipal de Preservação do
Patrimônio Histórico, Cultural e
Artístico), e Cláudio Ferreira
dos Santos, membro da
Academia Mogicruzense de
História, Artes e Letras.
O vereador Edu Ota (Pode),
autor da honraria, lembrou que
Grinberg foi marcante para
Mogi.  Cláudio Ferreira dos
Santos, membro da Academia
Mogicruzense de História,

Artes e Letras, contou que
Grinberg o inspirou a criar
poesias.
Glauco Riccieli, conselheiro do
Comphap, disse que o jornalis-
ta deixou um legado muito rico.
Kelen Chacon, secretária
Municipal de Cultura, recordou
que Grinberg imortalizou em
seus livros muitos outros
personagens mogianos, como
a dona Yayá.
Tamara Grinberg, filha do
jornalista e escritor, também fez
questão de recordar o pai.
“Agradeço muito ao vereador
Edu Ota por essa carinhosa
lembrança.
Estou longe, mas meu coração
será sempre mogiano”.

Parabéns Nubya Roberta Rego
Lione dos Santos, que comple-
tou mais um ano de vida dia 20.
Que você receba muito carinho,
homenagens e surpresas boas.
Que o seu coração se aqueça
com todo amor que receber.
Muita paz, saúde, carinho e
prosperidade. Você é uma
pessoa muito especial e
merece tudo que existe de bom
na vida. É muito bom ter você
em nossa equipe Lógica!
Felicidades de todos nós e de
sua família.
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DR. Epaminondas
Nogueira
Advogado, membro do Instituto
Brasileiro de Direito
Previdenciário, socio fundador
do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da
seguintes entidades: AASP
(Associação dos Advogados de
São Paulo), AAMC (Associação
dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP
(Associação dos Advogados
Criminalistas do estado de São
Paulo- Seção de Mogi Conse-
lheiro, AATMC (Associação dos
Advogados Trabalhistas de Mogi)

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva.
Mestre em ciências Policiais de
Segurança Publica, Auditor do
Prêmio Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negociação
em Crises com Refém, Transito
Urbano, Instrutor de Direitos
Humanos voltados à atividade
Policial no 35º BPM/M
Itaquaquecetuba

André Luiz Costa de
Melo-  Escrivão de
PolÍcia- DP Central de
Suzano

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

Milho, amendoim, quentão e constituição

Jogo de cintura
Para auxiliar a mãe nas
atividades domésticas,
Pedrinho propôs lavar a louça.
Havia na pia uma panela
utilizada para cozimento de
arroz e nela havia resíduos do
alimento incrustado, seco. O
menino, na ânsia de remover a
camada ressecada, passava a
esponja com voracidade e
mesmo assim os resíduos não
eram eliminados por completo.
A resistência da crosta fez com
que o garoto utilizasse de uma
espátula para a sua remoção,
chegando a danificar parte do

Meu INSS veio para ficar

O mês de junho é o prenúncio
das férias no meio do ano, férias
escolares e recesso judiciário,
nem que sejam alguns dias os
nossos amados tem direito a um
descanso mental, porque o

nosso cérebro é um órgão "sui
generis" ele consegue processar
informações em vários níveis
desde que esteja programado
para isso.
Junho começa a esfriar no cone
sul e o que importa é que as
estações do ano mais definidas
no nosso pais tropical são o
verão e o inverno.
No inverno proliferam as festas
juninas e julianas, que a meu ver
podem ser melhor descritas
como festas caipiras, com
comidas típicas e fortemente
condimentadas.
Ah! Tem também vinho quente e
quentão, (beba com moderação,
se tomar bebida alcoólica, não
dirija, até porque é proibido).
Infelizmente tem os subprodutos
indesejáveis como os fogos de
artificio e os balões responsá-
veis por terríveis acidentes e
queimadas tenebrosas principal-
mente quando usados com
imprudência.
Voltando a falar sobre o poder

Judiciário é interessante lembrar
que na verdade a tripartição do
poder é uma questão adminis-
trativa pois o poder é uno.
Todo poder emana do povo,
reza o preâmbulo da constitui-
ção de 1988 "Nós, representan-
tes do povo brasileiro, ...", ai
temos um aposto com todos os
valores que a constituição
defende e por fim o termo do
preâmbulo "... promulgamos, sob
a proteção de Deus, a seguinte
CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA
FEDERATIVA DO BRASIL.".
Nossa carta magna tem mais de
245 artigos, contando com os
atos das disposições transitóri-
as, emendas etc...
O preâmbulo da nossa constitui-
ção lembra muito a dos Estados
Unidos da América, creio,
inclusive, que não seja por
acaso, mas tem profundas
diferenças, lá eles tem 7 artigos
e o preâmbulo é decorado nos
primeiros anos escolares e até
hoje, desde 1787, sofreu 27

emendas, sendo a última em
1992 (30 anos).
Lembrando que o que segue é a
expressão do meu pensamento,
não estou representando
ninguém nem nenhum órgão,
nem responsabilizo quaisquer
meios que venham a ser usados
na divulgação.
Em primeiro lugar devemos
considerar que os Estados
Unidos da América são exata-
mente isso, Estados que ao se
emanciparem da condição de
colônia resolveram se unir e
formar uma república, eram
treze colônias da Inglaterra que
em assembleia promulgaram a
constituição que criou o Ente
federativo, preocupando-se em
manter a soberania de cada
ente membro.
Na sequência vemos que a
constituição não desce a
minucias de definir detalhes da
execução de cada disposto, mas
traça as linhas mestras que não
podem ser ultrapassadas na

elaboração das leis.
Para terminar minha humilde e
precária explanação vemos que
o legislador preocupou-se
principalmente com dois tópicos
a formação do estado e a
manutenção da igualdade entre
as pessoas e soberania dos
Estados.
Agora vem a crítica à constitui-
ção de 88, ela tem uma
formatação de Codificação tão
complexa que exige cadeiras no
Ensino Superior acadêmico para
sua exegese, eu na condição de
Estudante do Direito e depois de
atuar durante uma carreira
inteira como responsável pela
aplicação da lei, sinto dificulda-
des em realizar uma prova de
Direito Constitucional.
Em seus 34 anos de existência
já sofreu 714 alterações no texto
original por 99 emendas nos
2.070 dispositivos organizados
em 245 artigos do corpo, que eu
tenho noticia, sem contar com as
que estão em processo.

Inclusive existe um órgão que se
arvora em ser o Guardião da
Constituição.
Voltando a falar do Poder
Público, que é delegado pelo
povo aos seus representantes,
ele foi didaticamente dividido,
por Montesquieu a fim de que
houvessem pesos e contrape-
sos, e não que eles atuassem
apartados da busca do bem
comum.
Encerro por aqui o preâmbulo
do que queria dizer, concluindo
com um singelo apelo não se
embriaguem nas festas juninas,
não se iludam com fogos e
balões coloridos, não se
choquem com os gols que a
Seleção por ventura venha
sofrer na copa do mundo,
fiquem atentos ao que vem pela
frente, no dia dois de outubro,
votem conscientes de que
podem decidir o destino de
nosso amado país.
Fiquem com Deus e boas festas
Caipiras.

alumínio, gerando sulcos ante a
ação da aplicação da ferramen-
ta cortante.
A zelosa mãe, ao ver o deses-
pero do filho, alertou-o sobre
duas virtudes indispensáveis
para o ser humano no convívio
em sociedade: maleabilidade
(jogo de cintura) e paciência,
que também poderiam ser
aplicadas na atividade domésti-
ca.
Pegou a panela e inseriu água
com um pouco de detergente e
pediu que ele esperasse alguns
minutinhos. A principio a idéia

da mãe não foi entendida, mas
logo em seguida, a genitora
mostrou a ele que a ação da
água naturalmente amolecia os
resíduos, podendo ser removi-
dos de forma fácil. Ou seja, ao
invés da força abrupta, a
estratégia  do solvente
universal que de forma dócil,
convence a substância rígida a
ceder, além da "paciência" de
esperar o esmorecimento da
crosta.
A matrona aproveitou o singelo
diálogo para incutir no pupilo
lição para bom convívio em

sociedade. Agir com flexibilida-
de, tendo jogo de cintura em
quaisquer situações e evitar
agir com impulso, não levando
a vida a "ferro e fogo".
Vivemos em sociedade e
lidamos com os mais variados
tipos de pessoas e devemos
nos amoldar a centenas de
situações. Um diálogo saudável
pode evitar dissabores, con-
frontos, desafetos. Diante de
um pessoa de mau humor, se
retribuirmos com docilidade,
podemos "quebrar o gelo" e
quem sabe contagiar a pessoa

com o vírus da simpatia. Na
vivência em ambiente de
trabalho é comum a diversidade
de opiniões, mas antes de
entrar em confronto, quem
sabe um diálogo pode resolver
e evitar desafeto que dura
anos?
Do mesmo modo que
sofremos com pessoa difíceis,
devemos ser conscientes que
também podemos ser difíceis e
a mesma paciência que
dispensamos a outrem,
desejamos ser beneficiados por
ela.

Quem ainda acha que o
INSS tem montanhas de
papel, e, que os funcionári-
os se escondem atrás
desses papéis se engana, o
INSS agora é praticamente
todo digital. Facilidade para
uns, desespero para outros.
Praticamente tudo que se
pede ao INSS tem que ser
realizado digitalmente, e o
INSS também responde
praticamente tudo digital-

mente, e, para entrar nesse
mundo digital do INSS o
primeiro passo é ter uma
SENHA.
Como o INSS pertence ao
Governo Federal o primeiro
passo é secadastrada no
portal Gov.br (https://
www.gov.br/governodigital/
pt-br/conta-gov-br), ou no
aplicativo Gov.br esse
cadastro dá o acesso inicial
ao INSS e a outros servi-
ços, como por exemplo a
Carteira de Trabalho Digital
ou a Carteira de Vacinação.
Cadastrada a senha, é
necessário acessar o
Meu.INSS, através do site
ou pelo aplicativo.Nesse
momento o ideal, é estar
com as Carteiras de Traba-
lho em mãos, para que seja
possível responder às
perguntas que o sistema
faz, para finalizar o cadas-
tro.
A partir do momento que
conseguir acessar o siste-
ma Meu.INSS é possível
conferir se os recolhimentos
estão sendo realizados de
forma correta, simular as
possibilidades de aposenta-
doria, pedir benefício e

acompanhar solicitações.
Parece muito simples, e de
fato é, mas não basta
acessar, é preciso compre-
ender quais os documentos
certos, como deve ser
realizado o pedido, e
principalmente, acompanhar
e atender às exigências que
o INSS faz no decorrer do
processo administrativo.
O pedido errado ou a falta
de algum documento pode
resultar em um prejuízo
grande para o beneficiário e
seus dependentes, e, não é
só isso, muitas vezes é
preciso entender a resposta
do INSS e avaliar a possibi-
lidade de um Recurso
Administrativo ou de uma
Ação Judicial.
A facilidade esbarra na

burocracia, que vai desde o
tamanho do arquivo, até a
clareza com relação a
manifestação do próprio
INSS.
Independentemente de ser
uma necessidade urgente
ou uma mera curiosidade é
muito importante que todo
brasileiro mantenha acesso
ao INSS, especialmente
para os que recebem
benefício essa necessidade
é ainda maior, para acom-
panhar os pagamentos,
identificar empréstimos
consignados, e, principal-
mente bloquear emprésti-
mos consignados, evitando
os inúmeros golpes que têm
acontecido contra os
beneficiários do INSS.
Todas essas particularida-

des, muitas vezes depen-
dem de um conhecimento
que vai além da informática,
por isso consultar um
advogado especializado é
muito importante, será esse
advogado quem vai orientar
sobre a documentação
correta e especialmente

Faz com que a sua
Marca se torne mais
familiar e memorável.
Anuncie!  9.8414-0177

LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

sobre o momento de realizar
o pedido, e, ainda em caso
de negativa orientar sobre o
passo seguinte.

A data marca o dia 18, o Dia da
Imigração Japonesa no Brasil .
Há 114 anos o país começava a
receber imigrantes para
trabalhar nas lavouras de café,
no estado de São Paulo.
De lá para cá, a comunidade
nipônica só cresceu. Dados da
Embaixada do Japão no Brasil
estimam que aproximadamente

2 milhões de japoneses e
descendentes, a maior popula-
ção de origem japonesa fora do
Japão, vivam no Brasil.
Como não poderia ser diferen-
te, a influência da cultura
nipônica no país é significativa e
está presente nas mais
diversas áreas, dos saberes e
tradições à gastronomia.

O especialista em TI, Roberto
Makoto Shimizu, que atualmen-
te reside no Japão, relembra
algumas dessas contribuições
de seus antepassados,
principalmente para a
agricultura.O antropólogo e
cientista político Antônio Flávio
Testa cita outras contribuições
importantes como nas artes

marciais, que ajudou o país a
se transformar em uma
potencia em várias modalida-
des, com esportistas campe-
ões no Judo e Karatê. Testa
destaca que houve uma troca
na interação entre os dois
países.A cidade de São Paulo é
a que conta com a maior
comunidade japonesa do Brasil.

O bairro da Liberdade tem toda
a atmosfera do Japão, com
fachadas escritas com
ideogramas e a arquitetura
tradicionalmente oriental. Mas
há outras cidades no país
também marcadas pela cultura
e conhecimento trazidos por
esses imigrantes, como Assaí,
no Paraná , Ivoti, no Rio Grande
do Sul, e Tomé-Açu, no Pará.

De acordo com o Censo do
IBGE de 2010 os japoneses
representavam 11,4% do total
de estrangeiros que moravam
no país. e dados da Embaixada
do Japão no Brasil estimam
que aproximadamente 2
milhões de japoneses e
descendentes, a maior popula-
ção de origem japonesa fora do
Japão, vivam no Brasil.

114 anos da Imigração Japonesa no
Brasil


